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錫安教會 2021年 3月 21分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.580修補時間的遺憾（10）

影片：Webbot作者 Clif High對於新冠肺炎疫苗的分析

踏入 2021年，全球政府開始為市民注射不同藥廠出產的疫苗，

而Webbot作者 Clif High，於 2021年 3月 17日，

在 YouTube上載了一條名為Woofoobix的影片。

片中，Clif High提及一個現象，就是注射新冠肺炎疫苗後的其中一個現象，

是出現沒有疾病徵狀，但卻會藉著空氣散播病毒的情況。

後果，就是為了保護其他人的緣故，注射了新冠肺炎疫苗的人，

需要於往後日子，一生也戴著口罩，以防傳染病毒給別人。這是一個從未出現過的現象。

YouTube片段：

Those people that get vaxxed can have it and spread it without symptoms.
接種了疫苗的人會帶有病毒，而且無病徵地散播開去，

That's what Fauci lied about back in the beginning.
傳染病專家弗契起初便在這點上撒謊。

That's what had me so freaked out.
這也是令我很不安的地方。

The Chinese seemed to think that that was the case and then Fauci confirmed it.
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中國似乎認同實情就是那樣，然後弗契確認了,

I had no reason to distrust him.
我沒有原因去懷疑他。

Interspecies spread of a lab virus never happened on the planet before.
實驗室病毒在物種間交叉傳播，在地球上從未發生過，

A lab virus out in the wild spreading among other species other than humans.
實驗室病毒肆無忌憚地，在除人類以外的物種之間傳播。

So, if you don't get it now.
若你現時沒有被感染，

You might get a new variant of it from your dog or cat or a horse or, you know, bird droppings that, you
know, hid in your area or something.
卻可能會被新的變異株感染，經由你的狗、貓或馬，或是隱藏在你周遭的鳥糞。

Who knows.
誰知道！

Simply because it's now spread in all these other species, because it's a lab virus and didn't have to do this
tremendous amount of work to figure out how to hop from species to species to species.
只不過因為病毒已於其他物種傳播，因為那是實驗室病毒，而且不需要花很大功夫，就能由一個物

種跳到另一個。

because Fauci and the Chinese taught it.
皆因弗契和中國使然，

They taught it how to hop from species. They gave it gain of function, right?
他們令病毒能夠由一個物種跳到另一個，讓病毒的機能提升，明白嗎？

And now, each and every person that gets it and each and every animal that gets it, is potentially creating a
new variant of it, because of the nature of this suppression of the symptoms.
故此每個受感染的人，以及每個受感染的動物，都有可能創造出新的病毒株，就是由於這種抑壓病

徵的性質。

You won't know.
你不會知道。
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You won't know they are ill. You won't know you are ill.
你不會知道他們染病，你不會知道自己染病。

And, so you know what they are going to come out with next.
你能預料他們接下來會怎樣，

As part of their fear, obstacles and obfuscation as the breakdown of all of this stuff continues.
他們會利用恐懼、障礙和混淆視聽的手段，隨著剛才剖析的瓦解持續下去。

Fauci is going to come on out and say he hasn't said it yet.
弗契將會站出來說，他現時還未說。

But he will come on out and say that everybody who took the vaccine, will have to wear a mask for life.
但他會站出來並且說，所有接種了疫苗的人一生都要戴上口罩。

Because, you know, I mean and he's not going to tell you why.
因為⋯⋯他不會告訴你原因。

He's going to lie, but that's what they're going to come out and say.
他會撒謊隱瞞，但這就是他們將會作出的發言，

And that's the only thing that will protect the rest of us from this zombie vax.
配戴口罩才能保護旁人免受喪屍疫苗之害。

影片：解碼系列：比特幣於 2021年的演進

自上年年尾，主日開始播放，

於 2014年錄製的「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息後，

Bitcoin及其他加密貨幣的價格，屢創新高，完全配合主日信息的發展。

及至今年，日華牧師開始分享西奈半島星圖及秦皇星圖信息，

神以西奈半島星圖、秦皇星圖，說明歷史上龐大星圖的背後，

目的，是讓我們知道，過去的影兒越偉大，對比起來，我們這一個實質亦越偉大，

並且，今年牛年，我們更會用九個月至一年的時間，

進到迦南美地，迎接歷史上最大的經濟轉移。
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事實上，Bitcoin亦於短短幾個月間，升了超過 10倍，突破$60,000美元的價格。

而 Bitcoin上升原因，簡單而言，就是供求問題所導致。

原因，Bitcoin不同其他貨幣，可以由中央銀行任意濫發、濫印，

Bitcoin的供應，由面世的第一天開始，就已經定為 2,100萬個。

所以，當需求增加、供應卻不增加，甚至下降的時候，價格自然就會不斷上升。

過去一年，新冠肺炎橫掃全世界，瘟疫的審判，

令全世界所有人的生活，出現了翻天覆地的轉變，從實體社會，轉到網絡世界，

不論是上學、上班、工作、娛樂、購物、學習，所有事情，都在網上世界完成。

當人們完全習慣生活於類似電影《Ready Player One》的虛擬世界，

習慣使用各種電子支付媒介，如 Apple Pay等網上購物時，

加密貨幣的實際應用場景，就會大增。

例如︰BitPay宣佈，他們公司支援加密貨幣的萬事達預付卡，已經可以應用於 Apple Pay，
換言之，人們只要有 BitPay預付卡，

就可以透過 Apple Pay，使用加密貨幣作日常生活買賣之用。

事實上，萬事達卡更計劃將加密貨幣，直接納入支付網絡中。
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同樣地，只要擁有加密平台 Coinbase或幣安所發行的 Visa預付卡，

人們亦可以透過 Visa，作為日常購物之用。

最近，Visa更推出首張以 Bitcoin作為回贈的 Visa卡，

簽賬$3,000美元，可獲得 1.5%的 Bitcoin回贈。

而日本電商巨企樂天市場，亦於 2月 24日宣佈，樂天錢包可以用加密貨幣充值購物，

目前，支援 Bitcoin（BTC）、BitcoinCash（BCH）及以太幣（ETH）充值。

既然，應用場景增加，甚至乎，陸續被人承認的話，

早著先機的大型機構，當然會趕在加密貨幣被普羅大眾接受，

可以隨時隨地購買和應用前，已先一步大手購買及持有。

因為，正如之前所提及，越多人購買的話，由於供應不變，價格就只會乾升，

所以，早日購買，就會帶來可觀的利潤。

當然，到這一刻，2021年，香港一眾金融官員，甚至是大眾傳媒，

仍然說加密貨幣是毫無價值、毫無用途，純粹是一個人為的騙局及泡沫。

金融管理局總裁余偉文更表示︰「自己對 Bitcoin就抱有小小懷疑性。」

更表明外匯基金不會投資 Bitcoin，認為 Bitcoin背後無貨幣支持，

全靠製造出來的所謂稀有性，但稀有性如何製造的透明度卻不高，

且儲值功能不高，亦不能用作交易工具，其波動性很大、風險很高。

當政府的金融官員，將 Bitcoin視為洪水猛獸、害人毒物時，

世界不同地方，已經為加密貨幣開綠燈，

讓人們可以於日常生活中，使用香港官員視為沒有任何內在價值的加密貨幣，作為交易媒介。
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甚至乎，更有政府考慮購入 Bitcoin，作為國家金融儲備，以對抗貨幣貶值問題。

泰國政府更計劃於旅遊景點增設 Bitcoin支付，以收集加密貨幣。

他們的做法，與無知的香港官員相比，可說是剛剛相反。

加拿大監管機構，已批准 Bitcoin基金（ETF）掛牌，成為世界首隻 BitcoinETF。
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全球最大資產管理公司貝萊德，亦宣佈進軍 Bitcoin市場。

交易平台 Square，亦宣佈購入了 3,000個 Bitcoin。
企業軟件開發商MicroStrategy Inc.更持有 90,000個 Bitcoin，價值達 400億港元。

此外，香港上市公司美圖，於三月份，亦已經購入了$9,000萬美元的 Bitcoin及以太幣。

隨著加密貨幣的使用場景增加，與及政府及大型機構相繼購入，

加密貨幣的價格，亦自然會水漲船高。

而當各國政府與及信用卡公司，為加密貨幣開綠燈，

人們可以用加密貨幣用作 Apple Pay、Google Pay、Samsung Pay的時候，

當趨勢形成，就不能夠逆轉。
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就正如一年前，人們也是慣常於實體交易、現金買賣，

但一年後的今天，因著虛擬銀行的推廣，很多人經已棄用現金，而習慣用電子平台交易。

然而，大家可以想想，當政府，甚至是 Visa、Master等大型交易機構，

批准使用加密貨幣作為日常交易媒介，人們開始使用後，政府還可以收回這個決定嗎？

答案，當然是不可能。

原因，當問題涉及財富時，這將會是每一個人都最看重的事情，

假如政府朝令夕改的話，必定會帶來毀滅性的後果。

這亦是為何很多政府都持著最保守的態度，將 Bitcoin視為沒有價值的物品。

然而，於這個全球一體化的網絡時代，人們早已不受地域的限制，

政府用政策為人民設限所能夠帶來的效果，亦只會越來越低。

所以，可以預期，當不同政府對加密貨幣的態度，因著人民的呼聲而慢慢改變的時候，

相對，加密貨幣亦會於今年，帶來財富轉移的效果。

影片：錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》Field of Dreams的共同信息 Part3
（Rick Joyner 1996年 4月 AField of Dreams or Nightmares?預言）

今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music
與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息 Part 3」，
會為大家分享更多，由日華牧師兒子熾焮所主導製作，

音樂頻道 Back To The Music所隱藏的共同信息。

今集精華短片（VO），同樣會分為兩個部份，

第一部份，是分享第一集首播後所發現的共同信息；
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第二部份，會繼續為大家解說，先知 Rick Joyner於 1996年 4月所發佈的預言，

《AField of Dreams or Nightmares?》的內容。

現在，我們先為大家分享第一部份的共同信息。

上一集精華短片已分享了，兩星期前，即 3月 7日，音樂頻道 Back To The Music發佈的MV，
正是翻譯自錫安新歌編號《1661. 神蹟永續延》的英文版《Tip of The Ice》。

歌詞直接寫著︰「the fog in front of me is thickening」，
意思是，「在我面前濃霧正越來越大」。

甚至，MV 發佈前的預告，即 3月 6日，慣常的新歌預告帖文中，

就寫著︰「耐心等候，迷霧中的真相即將揭示⋯⋯」
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無論是《Tip of The Ice》的歌詞、MV畫面，甚至預告帖文，都是以「迷霧」為主題，

極為驚人地，完完全全吻合當天，於同一日所播放，主日精華短片的內容，

即圍繞著先知 Rick Joyner異象所見，未來經濟有如一片「迷霧」的景象。

此外，當時亦分享到，一連串有關歌曲編號「1661」的共同信息和文化密碼，

包括香港薩凡納設計大學正式停辦的日期，2020年 6月 1日。

因為MV《Tip of The Ice》歌詞的意境，

正是講述熾焮於上年 2020年，接到自己正就讀的學校，

即香港薩凡納設計大學，將於 2020年 6月 1日開始永久關閉的通知，

不禁對自己的前路感到迷茫。
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這個日期 6月 1日，無論是直接的 61，還是鏡面倒置的 16，
都正好對比MV《Tip of The Ice》的錫安新歌編號 1661。

並且，當我們將 1661這個歌曲編號上下鏡面倒置的話，16/61，就是 19/91。

19，是熾焮籌建音樂頻道 Back To The Music的歲數，亦是 Back To The Music的建立年份，

與錫安教會早期動畫組，製成第一齣作品《恩主大愛》之間，兩者相隔的年數，19年。

而 91，眾所周知，明顯就是指向熾焮的父親，

因為，日華牧師的出生日期，正是 9月 1日！

甚至，《Tip of The Ice》這個歌曲名字的文化密碼，

其簡單字母代碼（Basic Gem），正正就是「116」，
而它翻譯自中文錫安新歌《神蹟永續延》，這歌名的中文筆劃總數，數值亦再一次出現「61」。
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所以，原來神是刻意地，以數值「61」，
成為一個指向MV《Tip of The Ice》的主要共同信息和文化密碼印證。

然而，更驚人的印證，正正出現在上星期主日，

首播MV《Tip of The Ice》和數值「61」印證篇的同一日。

如果大家一直有留意 Bitcoin的價格走勢，就會發現，

自上年 2020年 9月 30日，音樂頻道 Back To The Music正式上線後，

Bitcoin就開始突破一萬美元的大關，並且不斷攀升、屢創新高。

於 2020年 12月 16日，突破了兩萬美元，創當時有史以來的新高。

於 2021年 1月 7日，突破四萬美元。

於 2021年 2月 16日，再突破五萬美元。

不過，自從 2月 16日開始，至上星期 3月 14日主日前一天，

Bitcoin的價格一直未能突破六萬美元大關。

這時，奇妙的事情就發生了，就在上星期主日 3月 14日，

播放詩歌編號 1661，MV《Tip of The Ice》和數值「61」印證篇的同一日，

Bitcoin突然就升破六萬美元的大關，並且升上歷史新高 61,620.58美元，

其價格 6萬 1千美元，出現共同信息數值「61」，驚人嗎？！
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並且，Bitcoin在當天出現了 6萬 1千美元的新高後，隨即，就大幅向下調整，

一日後，即星期一，已跌至最低 55,152.2美元。

兩日後，更跌至最低 53,402.4美元。

直至 3月 18日，Bitcoin才重拾升軌，再次回升至 59,000美元。

明顯，神是刻意讓 Bitcoin的價格，

在 3月 14日，播放詩歌編號 1661，MV《Tip of The Ice》和數值「61」的印證篇當天，

突破新高至 6萬 1千美元，隨即又在一日後回落，成為一個極為明顯的共同信息。

向我們揭示，Bitcoin的價格，是完全掌握於神和背後操控世界的新婦手中，

目的，不單是要將富足加給錫安教會，

更要使其價格，成為一個一日也不偏差，

指向音樂頻道 Back To The Music的共同信息。

第二個共同信息，

兩星期前，即 3月 7日，這個系列的印證篇 Part 1分享到，

2月 1日，當 Benny及 Vessel，發現 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams”，
是共同指向先知 Rick Joyner，於 1996年 4月所發表的預言，

《AField of Dreams or Nightmares?》的同一日。

當天的《栽在溪水旁》，不單內容和插圖，

都印證預言所指，2021年的經濟將處於一片「迷霧」，

並且，當天的主題經文，是《路加福音‧21章 29至 31節》，

內容正正是主耶穌以無花果樹的發芽，成為一個時間座標，指向末世預言成就的時間。
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路加福音 21章 29至 31節：

「耶穌又設比喻對他們說：『你們看無花果樹和各樣的樹；它發芽的時候，

你們一看見，自然曉得夏天近了。這樣，你們看見這些事漸漸地成就，也該曉得神的國近了。』」

經文的內容，其實有著雙重意思和雙重印證，

第一重意思，是以無花果樹和各樣樹木發芽，成為一個末世預言應驗的指標。

那麼，第二重意思是甚麼呢？

主耶穌在比喻中提到，當我們看見無花果樹和各樣的樹發芽時，就代表這是預言應驗的時間。

然而，日華牧師的兒子熾焮，

於上年 2020年 9月 30日，踏入 20歲後，建立了一個錫安詩歌英文頻道，

讓所有人都看見，他的人生和信仰正在開始成長。

這豈不是一個有趣的對比，就如經文所指，

一棵樹的發芽階段，所有人都能夠看見它的成長嗎？

並且，熾焮的父親日華牧師，網名就是「栽在溪水旁」，

這個名字，出自《詩篇‧1篇 3節》

詩篇 1篇 3節︰

「他要像一棵樹栽在溪水旁，按時候結果子。」
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而熾焮，豈不正是日華牧師，這棵栽在溪水旁的樹所發的芽嗎？

所以，我們絕對可以肯定，這不單是神給予音樂頻道 Back To The Music的共同信息，

亦是預言《AField of Dreams or Nightmares?》的多重印證，

證明這個預言開始應驗之日，就是 Back To The Music上線之時。

第三個共同信息，

上星期主日，3月 14日 Pi Day，正是這個系列的印證篇 Part 2首播的日期，

當中，我們曾為大家分享到，有關「同行者」的共同信息。

電影《夢幻成真》“Field of Dreams”，
竟然以故事中，八位帶著遺憾離世的棒球員，彷彿從死裡復活而圓夢，

成為一個共同信息，印證錫安教會過去八位領袖，

將會從死裡復活，與還在世的錫安教會肢體，一同經歷大復興及被提。

神更以第一位離世的領袖，梁威儀姊妹的離世日期 2003年 2月 2日，

與最後一位離世的領袖，鄧玉平 Andrew弟兄的生日日期 2月 2日，形成一個 Alef Tav。
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這一個生命的迴圈 Circle of Life，即電影《獅子王》的主題曲，

不單隱藏著小獅子傳承大獅子王位的意思，亦隱藏著圓周率 Pi Day的共同信息，

與上篇，正好於 3月 14日 Pi Day首播的主日信息「天馬座行動第 314篇」，

形成一個雙圓形，構成 Infinite無限的共同信息。

然而，上星期主日信息首播當天，原來不單是 3月 14日 Pi Day，
當天，正正亦是中國農曆金牛年的二月初二，

正好對應第一位離世領袖，梁威儀姊妹的離世日期 2月 2日，

及最後一位離世領袖，鄧玉平 Andrew弟兄的生日日期 2月 2日。
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然而，這個共同信息尚未完結，

要在 3月 14日 Pi Day的同一日，剛好碰上農曆二月初二，

原來，是一個至少相隔 19年，才有可能出現一次的循環。

下一次，西曆 3月 14日再碰上農曆二月初二，剛好就是相隔 19年，即 2040年。

不過，上一次西曆 3月 14日，碰上農曆二月初二，則已經是 46年前的 1975年。

然而，這一種至少相隔 19年才一遇，西曆與農曆日期重遇的循環，

豈不同樣是一個刻意指向日華牧師生日日期，9月 1日的共同信息嗎？

以上種種驚人，且不可能的巧合，證明電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 所隱藏，

有關「同行者」的共同信息，絕不可能是穿鑿附會，

而是一個早在數千年前，人類創造西曆和農曆的第一天起，神已悉心設定的共同信息。
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第四個共同信息，是一些文化密碼印證。

第一個文化密碼，

上星期主日首播，有關電影《夢幻成真》“Field of Dreams”，
指向錫安教會「同行者」的共同信息中，已經為大家分享到，

當中出現了一個雙圓形，構成「無限」的共同信息。

然而，當你計算上一篇主日信息日期和題目的文化密碼，

即「20210314天馬座行動第 314篇」，結果竟然正正是「88」，
正是由兩個無限標誌「8」所組成，指向時空穿梭的共同信息數值「88」。

將來當那些已離世的領袖，按著神的預言和啟示，從死裡復活時，

豈不是會與還活著的聖徒一同被提，並得著代表「無限」的永恆生命和時空穿梭能力嗎？
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第二個文化密碼，

當我們計算上星期主日當天，日期的文化密碼，

輸入西曆年月日，再加上農曆年月日，即「2021年 3月 14日農曆辛丑年二月初二」，

結果竟然同樣是代表無限和時空穿梭的「88」，驚人嗎？！

第三個文化密碼，

上星期的敬拜讚美影片中，音樂團隊總共唱了四首錫安新歌，

分別是《1600. 神榮光真理永伴隨》、《1595. 在每日每年主看顧我》、

新歌《1694. 同行並肩結伴踏前》，以及《770. 主愛像甘霖》。

當大家將上星期主日首播的日期，加上這四首詩歌編號，

即「2021年 3月 14日 1600 1595 1694 770」，
其文化密碼的結果，竟然一而再、再而三地，出現數值「88」。
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再一次證明，上星期主日 3月 14日 Pi Day，農曆二月初二，

首播有關「同行者」的共同信息印證篇，與及當天所發佈，同樣與「同行者」有關，

最新的一首錫安新歌《1694. 同行並肩結伴踏前》，全都是神一日不偏差的奇妙帶領。

並且，全部都極為一致地，印證信息中的驚人推論，

就是過去八位已離世的錫安教會領袖，必定會在大復興中從死裡復活，

與還活著的錫安教會聖徒一同被提，

因為，這就是神刻意藉共同信息，一次又一次多重印證想告訴我們的事情。

第五個共同信息：

這個系列的印證篇 Part 2，已為大家分享到，八位錫安教會領袖的離世，

原來隱藏著死人復活和小獅子「圓夢」的共同信息。

並且，這一切共同信息的開端，是日華牧師的兒子熾焮，

觀看電影《夢幻成真》“Field of Dreams”時，得到來自神的感動，

從而引發一連串不可能，且極為驚人的共同信息印證。

事實上，熾焮開設音樂頻道 Back To The Music的上線日期，選擇了一個非常合情合理的日子，

因為，2020年 9月 30日，當天正是他的二十歲生日。

可是，2020年 9月 30日這一天，原來亦是錫安教會另一件大事發生的日期，

與八位離世領袖「同行者」的共同信息，有著極為重要和密切的連繫。

因為，2020年 9月 30日，正是鄧玉平 Andrew弟兄，

於同年 9月 19日離世後，相隔 11日，正式出殯的日期。

在沒有人為刻意安排下，八位離世領袖「同行者」中，最後一位的鄧玉平 Andrew弟兄，

其出殯日期，竟然正正就是音樂頻道 Back To The Music的上線日期。
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完全印證音樂頻道 Back To The Music的上線，

是一個指向八位離世領袖「同行者」的共同信息，

更是直指小獅子的使命，是要為八位離世領袖一同「圓夢」，

帶起大復興，修補他們離世的遺憾，讓離世的領袖可以從死裡復活，與我們一同被提。

現在，讓我們進入今集精華短片的第二部份，回到先知 Rick Joyner，
於 1996年 4月所發佈的預言《AField of Dreams or Nightmares?》。

在這之前，先讓我們作少許重溫，

在 1995年 8月，當先知 Rick Joyner向神禱告，求問將來的經濟走向時，

於異象中，他看見由 1995年開始，世界的經濟，有如一大片翠綠的禾場，

接下來的一段時間，經濟都是欣欣向榮，之後，全世界就會進入一片經濟的迷霧中，

現在，讓我們再看看，先知 Rick Joyner這個預言的第一段內容：

當為到我們經濟的未來祈禱時，我看到了一個異象，那是一片漫長茂綠的田野。

我感到這代表長期的經濟繁榮，而這也是自那時以來大致的情況。

1995年 8月，祈禱時我再次看到這片田野，但包含了更多細節。

田野的盡頭被霧籠罩著，霧中不遠處有一座非常陡峭的懸崖，

懸崖中間有一條狹窄、曲折和陡峭的小路，看上去像一道下山的橋；

上面有和田野一樣的綠草，直至底部。

Rick Joyner所見，這一片經濟的迷霧，

正好對比過去一年多，一場所謂的「新冠肺炎疫情」。
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當全世界都以為疫情遲早會過去，經濟將會反彈和回復至之前美好的光景時，

按著日華牧師於「第三個發展的可能性」信息，及 Rick Joyner所見的異象，

我們得知，將會來臨的並非經濟復甦，而是人類歷史上，一場前所未有的經濟大崩潰。

全世界的經濟，會有如懸崖般插水式大跌，重現 1929年的經濟大蕭條，

甚至，是更嚴重、更可怕的光景。

因為，世界將會因為 Planet X的重臨，而要面對聖經啟示錄所預言的七年大災難。

而 Rick Joyner的異象中，看見懸崖下是一片大海，

海裡有四種不同的船，代表經濟崩潰後，全世界所有人將會分成四類，面對各自不同的結局。

現在，讓我們先重溫異象的部份內容：



20210321 www.ziondaily.com

23

懸崖底是一片大海，港口中有四種船舶：奴隸船、軍艦、豪華郵輪和醫療船。

大多數是奴隸船，其次是軍艦。

當中只有五艘醫療船，全都停靠位於港口中間的碼頭，碼頭乾淨整潔、保養良好。

兩艘豪華郵輪停靠在港口的兩端；

郵輪的碼頭上有很多補給品，但碼頭和郵輪看起來都很骯髒，日久失修。

軍艦沒有停靠，都在港口四處航行。

第一種船是奴隸船，

指那些沒有預先為到將要來臨的經濟崩潰，及早償還所有債務的人，

將會全部成為銀行和債主的奴隸，終生為奴。

第二種船是軍艦，

是指另一批沒有預備的人，甚至是沒有預備的國家，

將會因為經濟問題而發動戰爭，很多人為求生存，將會被迫參軍，甚至戰死。
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第三種船是豪華郵輪，

郵輪在經濟繁榮的時候，是很多人用作休閒享樂的奢侈旅遊方式，

但是，在疫情和經濟崩潰的雙重夾擊下，沒有人再乘搭郵輪，

最終，就會因日久失修而破落不堪。

所以，郵輪正正是代表經濟崩潰的本身，過去數十年欣欣向榮的光景，從此一去不返。

第四種船是醫療船，

一切早有準備，並帶著降落傘的智慧人，全部都在醫療船上登陸，

他們身穿白銀所造的盔甲、閃閃發亮，並且擁有大量富足和物資。
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所以，醫療船和其上的人，就是早已為到經濟崩潰，預備好 Bitcoin和白銀的錫安教會。

可見，海上四種船裡，只有醫療船和船上的人，有及早地正確預備，因而能夠勝過經濟崩潰。

然而，日華牧師指出，

因經濟崩潰而出現在大海上的四種船，豈不正好對應《啟示錄》的四馬嗎？

並且，按日華牧師早前於「2012信息」所分享，

日華牧師和一行全職同工，於上年 2020年 2月 2日，結束藍寶石公主號郵輪之旅下船時，

正正就是《啟示錄》四馬，於全世界出現的時間。
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首先，這個系列的印證篇 Part 2已提到，第二種船的軍艦，正好對比啟示錄的紅馬，

因為紅馬在經文中，形容有一把大刀賜給牠，代表戰爭所帶來的災難。

所以，軍艦的出現，必定是指紅馬所帶來戰爭的災難。

啟示錄 6章 3至 4節：

「揭開第二印的時候，我聽見第二個活物說：『你來！』就另有一匹馬出來，

是紅的，有權柄給了那騎馬的，可以從地上奪去太平，使人彼此相殺；又有一把大刀賜給他。」

另外，這個系列的印證篇 Part 1亦分享到，

第三種日久失修的豪華郵輪，是代表本來欣欣向榮的經濟，變成大蕭條，

正正是指向《啟示錄》第三馬，黑馬拿著的天秤，即經濟崩潰的災難。

啟示錄 6章 5至 6節：

「揭開第三印的時候，我聽見第三個活物說：『你來！』我就觀看，見有一匹黑馬；

騎在馬上的，手裡拿著天平。我聽見在四活物中似乎有聲音說：

『一錢銀子買一升麥子，一錢銀子買三升大麥；油和酒不可糟蹋。』」

若要明白異象中的船，是對應《啟示錄》哪一隻馬，

我們只要看經文描述，神將甚麼賜給他們，就能夠一清二楚，

因為，賜給每一位騎士的工具或武器，都正正代表神用來審判世界的方式。

經文中的紅馬騎士，得到一把大刀作為武器，

代表他所得到的權柄，可以從地上奪去太平，使人彼此相殺。

所以，紅馬的權柄和能力，就是發動戰爭，

而異象中的四種船，只有一種是用來發動戰爭的軍艦，故此，必定是指向紅馬。
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經文中的黑馬騎士，得到一個天秤，就是市場交易裡用作量重的工具，

代表經濟崩潰中物價飛漲的現象。

因為經文形容，一錢銀子買一升麥子，一錢銀子買三升大麥，

其實，一錢銀子，就是二千年前，於《啟示錄》寫成的年代裡，每一個人一日的工資。

但一升麥子或三升大麥，已經是一個成年人一日的食量，

所以，經文的意思是，當黑馬出現，一個成年人辛勞一天的工作，只夠自己買一日糧食，

正如俗語所說「手停口停」。



20210321 www.ziondaily.com

28

為何天秤是代表經濟崩潰中，物價飛漲的現象呢？

因為，在一個物價穩定的社會裡，大部份食物都已經有一個穩定價格，

只有在經濟崩潰而物價飛漲時，食物才會出現所謂的「海鮮價」，價格不斷變動。

那麼，售賣食物的商人，就要分分秒秒拿著天秤，不斷測量食物的重量，

因為，食物的格價，每一秒都在不斷飛升。

正如 Bitcoin在市場上的價格，每一秒都不斷變動，甚至會出現極為誇張的飛升。

所以，當我們看見黑馬的騎士，被賜予一個天秤，

我們就可以肯定，他所帶來的災難，就是伴隨經濟崩潰的物價飛漲。

分享完黑馬和紅馬，

現在，讓我們再看看《啟示錄》的經文，是如何形容第一隻白馬和牠的騎士，

並且，牠是對比異象中哪一種船呢？

啟示錄 6章 2節：

「我就觀看，見有一匹白馬；騎在馬上的，拿著弓，並有冠冕賜給他。

他便出來，勝了又要勝。」

我們從白馬騎士被賜予甚麼工具和武器，並帶來甚麼結果，就能夠知道是對比哪一種船。

首先，白馬騎士被賜予一個冠冕，這代表甚麼意思呢？

這意思，最明顯不過了！因為冠冕，歷來都是用作代表掌權者，

即是，現時世上所有掌權的君王、元首、政要、政府，甚至是銀行家和富戶。

他們不就正正擁有世上所有政治和經濟的權柄，

並且，奴役著世上所有平民，使他們成為沒有自由的奴隸嗎？
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因為，現今世代，基本上絕大部份國家都沒有皇權的統治，

所以，冠冕所代表皇權統治的意義，其實是代表人民被奴役，沒有自由的結果。

可是，為何他們又會拿著一把弓，

而經文中，卻沒有提到他們擁有可以射出來的箭呢？

因為，這就是一幅圖片，形容白馬的騎士，是「有弓無箭」的君王和元首，

他們所做的，就正如俗語所說，是「一味靠嚇」，意思是虛張聲勢。

就如日華牧師在「第三個發展的可能性」信息中提及，這一次所謂的「新冠肺炎疫情」，

其實極可能是全世界的君王、元首、政要、政府等，刻意製造的一場假疫情，

目的，是要世上所有人，預備好迎接因 Planet X來臨所帶來，《啟示錄》的七年大災難。

而這一場所謂的疫情，正是這些君王和元首所製造，「有弓無箭」，刻意誇大的所謂疫情。

然而，結果，在全面封城、封關、停市、停課、隔離等措施下，

所有平民百姓，豈不是每天都只能宅在家中，抑或只能兩點一線地，來回屋企和辦公室，

就如一群沒有自由，卻不是住在監獄的囚犯和奴隸嗎？

所以，異象中，奴隸船所對應的，就是被世上所有君王、元首和政府奴役的世人。

而第四種船醫療船所對比的，就只有剩下會飛的第四馬灰馬和灰馬的騎士。

現在，讓我們一同看看，經文中對於灰馬的形容：

啟示錄 6章 7至 8節：

「揭開第四印的時候，我聽見第四個活物說：『你來！』我就觀看，見有一匹灰色馬；

騎在馬上的，名字叫作死，陰府也隨著他；有權柄賜給他們，

可以用刀劍、饑荒、瘟疫（或譯：死亡）、野獸，殺害地上四分之一的人。」

首先，日華牧師早於「2012信息」中，已經為大家分享過，

《啟示錄》的第四馬，就如《但以理書》的四獸一樣，是三合一的，

即是第四馬，其實是前三馬合而為一所出現的產物。

其實，無論是前三馬的災難，抑或是第四馬的災難，

都是由時間流以外，在背後掌控的新婦所製造，

目的，是神藉著新婦，在幕後操控四馬，用來審判世上一切的惡人。
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但是，為何醫療船是對比第四馬灰馬呢？

原因很簡單，因為神對人，永遠都有兩面的，就如一個銀幣的兩面。

對惡人來說，灰馬的出現，絕對是代表瘟疫、死亡和災難的審判；

但對義人來說，灰馬就是瘟疫和傷害的相反，既是醫療，亦是來自神的拯救和祝福。

並且，在「天馬座行動」信息中，神給予我們的第一個印證和推論，

就是證明錫安教會，是第四馬灰馬騎士的身份，同時，亦以天上星座對比我們，

第四馬灰馬，正是天上四匹馬當中，唯一有一對翼的飛馬。

可是，在先知 Rick Joyner所見的異象中，

只有醫療船，最終能夠飛到天上，並且降落在一個如同天堂般美好的地方。
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現在，讓我們看看異象的內容：

我在異象中隨著一艘醫療船來到公海，突然之間，我仿佛站在船的駕駛台上。

我們走得越遠，天色越覺清朗；天空越發蔚藍，

不久變成一種我從未見過的藍色，除了在乘搭高空噴射機時才會看到。

我全然被天色吸引著，目光早已離開了公海，回頭看的時候，才發現我們已在極高空中飛行。

我以為醫療船會飛進太空，但很快就降落到一個地方，似乎是全新的世界。

這地方由島嶼組成，各個島嶼上有著不同文化的人群。

醫療船上的傷者，被送往數個不同的島嶼，各人到達的島嶼與他們自身的文化相同。

島嶼非常寧靜，由美麗的白色橋樑連接在一起，橋上的人群絡繹不絕。

在每個島嶼上，有廣闊無垠的地基，宏偉壯大的城市建立於其上。

每個島嶼迥然不同，有別於任何我見過的地方，

但身處每一個島，都立時讓我感到在家般舒適自在。

每個都像天堂般美好，雖然島嶼似乎位於另一個世界，

但我知道這地方與剛才離開的世界十分接近。

異象中，Rick Joyner看見醫療船上的人，

都是身穿白銀盔甲的騎士，這又隱藏著甚麼意思呢？

事實上，任何一場戰爭中，身穿盔甲的人，必定要騎馬、必定要成為一位騎士，

否則，他根本不可能穿著過百磅的盔甲，在戰場上奔馳。

所以，異象中，其實神早已揭示，這四種船，正好對比《啟示錄》四馬，

因為盔甲騎士所騎乘的，就是馬，

所以，騎士所乘坐的醫療船，正好對比騎士座下的戰馬。
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而另一個非常有趣的印證，同樣證明白銀騎士所代表的，正正就是灰馬騎士錫安教會。

因為現實中，當白銀暴露在空氣裡，被氧化後就會變成灰色！

所以，現實中的白銀盔甲，看起來必定是灰色的盔甲。

而白銀經過氧化，豈不是正正指向，日華牧師在 1996年分享的「氧份療法」信息，

及「2012信息」中，曾分享到關於白銀的價值嗎？

白銀，加上使一切氧化的雙氧水和臭氧，豈不就將白銀變成灰馬的灰色嗎？

所以，Rick Joyner異象中所見的每一個細節，

其實都是不斷印證醫療船上的人物，以及醫療船的本身 —— 錫安教會！

此外，大家不要忘記，有一點是非常重要的，

就是我們發現 Rick Joyner 25年前的這個預言，
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最根源的起點，是熾焮所主導製作的音樂頻道 Back To The Music，
當時，Benny和 Vessel是在討論 Back To The Music設立的原因，從而牽扯出這一個預言和異象。

同時，神亦以共同信息電影《夢幻成真》“Field of Dreams”，
印證 Back To The Music上線之日，就是異象開始應驗之時。

而日華牧師帶領熾焮開設這個音樂頻道時，

其實，日華牧師為熾焮帶出的目標和方向，與以往中文錫安新歌略有不同。

中文錫安新歌，主要用於主日和家聚，在聚會中敬拜讚美神的時候頌唱，

但音樂頻道 Back To The Music的英文版本和MV，
則主要用於對信徒的心靈和思想，進行安慰、造就和勸勉。

哥林多前書 14章 3節：

「但作先知講道的，是對人說，要造就、安慰、勸勉人。」

所以，熾焮才會用 Back To The Music最初發佈的 18首MV，
抽其歌名的首個字母，組成「Illuminate Your Soul」 ，即「燃亮心靈」，

其意思，豈不是「醫療」一些受傷的心靈，

使聆聽的人得到安慰、重拾希望、勇敢面對將來嗎？



20210321 www.ziondaily.com

34

可見，熾焮所主導製作的音樂頻道 Back To The Music，正是醫療船的一部份，專門用作治療心靈。

然而，按日華牧師早前於「2012信息」所分享，

當日華牧師和一行全職同工，於上年 2020年 2月 2日，結束藍寶石公主號郵輪之旅下船時，

正正就是《啟示錄》四馬，於全世界出現的時間。

因為，日華牧師下船時，正是全世界因為所謂的「新冠肺炎」疫情，

開始實行封國、封城、封關、停市、停課等措施，

所有人都失去自由，就是奴隸船所代表的白馬；

同時，全世界因此失去了經濟，就是黑馬；

而全世界因為中美貿易戰而分裂，開始戰雲密佈，就是紅馬。
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至於，錫安教會所代表的灰馬，

亦隨著疫情、經濟迷霧、貿易戰及 Bitcoin的暴升，開始被神所高升！

今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music
與電影《夢幻成真》 “Field of Dreams” 的共同信息 Part 3」，暫時就到此為止，

下一集，將會為大家分享更多奇妙的共同信息。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

承接上一篇信息，西奈半島星圖，證明了一個很有趣的概念和推論。

雖然先知能夠預言將來的事情，然而，他們亦只能到達某種程度。

即使「2012信息」，已經是非常厲害的預言。

但始終，與一個由未來回到現在的人相比，由他們分享關於將來所發生的事情，

其實，兩者仍是有著很大的分別。

一個由將來回到現在的人，他認知將來的詳細程度、知道歷史按部就班發生的一切，

這種對未來的理解程度，並非先知藉著預言就可以做到。

然而，星圖就有這種現象，它們完全可以將未來當成歷史般，詳盡地記錄下來，

藉著所有星圖和共同信息，告知我們未來的事。

這現象就證明，星圖的製作者及執行者，能夠做到一個階段，

是一群可以於歷史中，為我們留下眾多共同信息或文化密碼的人。
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因此，他們一定不只是先知，而是能夠時空穿梭的一群，

他們不是用文字記錄預言的內容，而是將眾多共同信息烙印於石頭上、烙印於建築物之上，

甚至，是一些上千年前的建築物，這種「報告」歷史的方式，顯然，已經並非預言這般簡單。

日華牧師分析，他有這個推論，

原因，他自己本身，是十分擅長傾聽神的聲音及接收預言，

所以，亦知道預言的限制。

對於西奈半島星圖，能夠用如此龐大的建築，去報告將來會發生的事情，

這已經遠遠超越預言所能夠做到的級數，

所以，這些星圖的興建者，必然是於歷史結束後，再回到過去建成。
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並且，伴隨整段人類歷史的發展，用千年時間，由興建金字塔，至主耶穌時代，

每一個環節，都由他們控制，目的，就是建立出星圖。

甚至乎，世界七大奇景的其中兩個，金字塔及所羅門聖殿，亦只是星圖建築之一。

所以，對他們而言，他們並不是預言將來，

他們只是回到過去，以建築物，報告他們所知道的真實歷史，

這亦成為了超越預言級數的共同信息。

今星期，日華牧師將會繼續分享「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.580修補時間的遺憾（10）
好，關於「時間的遺憾」第五點，

可說是一個很特別的概念，值得在此與大家分享。為甚麼呢？

其實，第五點來自這是一個線索，讓我們知道，

我們除了時空穿梭之外，其實還有一個 option（選項），這選項是來自甚麼呢？

雖然我提到「時間的遺憾」，但相對地，有一件事，其實是不可能出現的，

就是我建立教會以來，甚至，可以再推遠一點，連我出生時的地點，

其實，我一生中，沒有任何一天是有遺憾，我根本沒有時間的遺憾。

其他人的生命中，總會有遺憾，

大衛會後悔自己教不好兒子，押沙龍又會有其他後悔的事情，各人都有各自後悔的事情。

我們知道，很多人的生命中，都有時間的遺憾，他們可以做得更好，

例如雅各，他是瘸腿，然而，他已經是以色列，以色列 12支派也出於他。
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可是，我們現時所分享的第五點，是來自一件事，全世界的人都有時間的遺憾，

但是，神卻想向全世界證明，「日華的一生是沒有時間的遺憾」，因為我一日也不偏差。

而我這些一日也不偏差的印證，就是共同信息，

共同信息就告訴我們每一個人，日華的生命，是貼著歷史早已存在的共同信息，

而事實上，我一日也不偏差，應驗了歷史上，早已存在過千年、過萬年的共同信息，對不？

影片：神藉預言和共同信息對事件的認知是遠超越「時間和今日」

日華牧師分享到，雖然現時，他正為大家分享一套名為「修補時間的遺憾」的信息。

然而，藉著神給予日華牧師，眾多有關他個人的超然共同信息，

包括他的出生地馬頭角十三街和宋皇臺、他信主的旺角新興大廈、

他曾居住的紅磡福年新樓、元朗柏麗豪園，或是尖沙咀鐘樓等，別具意義的建築物。

甚至，還有近年神直接指向日華牧師的生日日期及每年的歲數，

以至眾多直接指向日華牧師名字的共同信息等等。

以上眾多共同信息，早在日華牧師出生時已經出現，並一直存在至今，

其實，單是這個時間性，已經證明了一個非常重要的結論，這個結論是甚麼呢？

結論是，日華牧師由出生至今，不單是一日不偏差地被神帶領，

並且，他一生中，從來沒有任何一件事成為他的遺憾。

因為，神自他出生的第一天起，已經用各種不同的共同信息印證他，

直至今時今日仍從不間斷，不僅是每一個星期，甚至是每一日。

這就證明，日華牧師一生中，每一日所發生的每一件事，

都是被神全然掌管，沒有任何一件憾事。
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所以，當日華牧師回望自己一生，一開始的時候，他也如每一個人一樣，

總覺得自己過去的人生中，有著很多令自己覺得遺憾的事情。

但是，原來在神眼中，

每一件發生在日華牧師身上的事情，都是祂的旨意和帶領，

沒有任何一件事，是神的計劃以外，全都是出於祂的旨意。

因為，神是站在人類歷史結束後的時空，以結局後塵埃落定的角度，

回看日華牧師的一生，以及錫安教會整段歷史，再回到歷史中，為我們鋪設一切印證。

這一切安排，遠至 12,000年前建造金字塔時已開始，

甚至，是遠至神創造天上星宿和地球時，已經為我們放下各種共同信息，

印證今天仍在時間流裡的日華牧師和錫安教會，

印證我們所分享的每一篇信息，所走的每一步和每一個決定。

所以，神並不是現在即興地印證我們，認可我們昨天或今天所做的事情是正確，

相反，神是站在歷史終結之後，看見日華牧師和錫安教會已經成功成為新婦，

才回到歷史中放下印證。

所以，共同信息的印證，已完全證明，

日華牧師和錫安教會，必定是永不跌倒的永恆新婦。

以下，是三星期前，即 2021年 3月 1日，

日華牧師校對今篇主日信息時，為此作出的更詳細分享。

日華牧師分享：
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從這個可以推論到是沒有遺憾，用甚麼方法推論到呢？

然後用這個推論到我一生也沒有時間的遺憾，因為這是一個跳到很遠的邏輯，

雖然大家聽完覺得是正確，但邏輯是怎樣形成呢？

事情是這樣，神如何判斷一個人是正確、錯誤呢？

其實基本上，祂是用即時，在歷史上大部分都是即時，

選擇大衛，祂跟撒母耳講：「我要選擇合神心意，合我心意的人。」

到大衛犯罪，祂找拿單是否即時？

那讓我們知道一件事，這真是神一直喜歡的溝通方法。

但是，神亦用另一種溝通方法，為何祂用那種溝通方法呢？

那溝通方法代表了甚麼呢？就是一個預言性的共同信息！

譬如主耶穌出生的時候，那是否預言？

祂不是即時去講，祂是有預言，有很多預言講主耶穌出生。

這就告訴我們，主耶穌的出生一定不是一個遺憾，

並且祂不是即時說祂是正確，而是一早告訴祂，祂是非常正確，

並且是神預定和祂要完成的事，裡面包含了即時的信息當中更多的事。
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另一個，主耶穌基督釘十字架，對人來說，

除門徒外，都當作是錯誤，但當時神做了兩件事，

第一，有神的聲音，

第二，有共同信息，

共同信息告訴我們，不只說主耶穌基督是正確還是錯誤，

在《詩篇》也好、《以賽亞書》也好，全部講這件事皆是神所認可（endorse）。

所以換句話說，主耶穌基督在那件事上，其實無論是時間性等每一件事，根本是預定了，

裡面根本不可以說是遺憾，是絕對、一定沒有遺憾！

而事實上，我們要知道，神通常講這些預言的時候，

祂的認知時候，一定是遠遠超越事情發生時的所有認知。
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舉個例子，寫下《以賽亞書》那段經文時，

神怎可能沒有見識過、不知道主耶穌會釘十字架？沒有可能！

即是寫那段聖經時，其實神是絕對知道，不單是認可，其實絕對知道，

所謂看時空座標，主耶穌在釘十字架，預言在這裡，

那預言在這裡時候，我們有沒有想過，

在這預言講出的時候，其實祂當然已經知道這事，對不？

日華牧師於 2021年 3月 19日，校對今篇精華短片時，為我們作出補充，

當神在過去與現在，以與時並進的方式，「即時」地印證，

令很多人會有一個誤解，以為神是在事件發生的同時，才「即時」作出印證。

但是，其實神一直是站在「歷史結終」的時間，

再於以往的歷史中，留下共同信息。

印證每一件「即時」發生在錫安教會的事件，

證明無論是日華牧師，抑或是錫安教會，

都是一日也不偏差地被神帶領，直至歷史終結，也從未走錯過一步。
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現在，讓我們聽聽，日華牧師校對今篇精華短片時所作出的補充：

日華牧師分享：

因我稍後會作出對比，說明現在我們是即時。

但神是站在哪一個時間，講出我們這個即時呢？

祂是站在歷史終結，即將來（future）。

所以我就知道，祂說我們是正確時，其實亦即是說，我們在歷史中同樣正確，

「永不跌倒」正是如此！

即是，神站在這裡向你說，當然，實際上走下去仍會有錯，

但要是神站在此處並向你作出印證，即代表你不會錯，這是兩者的分別。
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因為，我們在這裡聽，我們的潛意識就會覺得時間是在這裡，

所以現在神印證你，你也有機會在將來出錯。

要是神站在這裡（歷史的終結處）呢？並作印證呢？那你怎可能會出錯呢？

但人卻會常常在看預言、看現實時，甚至接受一個預言時，我們也傾向這種。

因我們習慣了估計（estimate），但這卻不是預言，只屬估計。

如果神用上共同信息，祂一定是站在這裡（歷史的終結處）說，永遠也是，

祂不是站在那裡（現在的當下）說。

原因，祂製造的共同信息是在這裡（歷史的終結處）預備，

既然祂在這裡（歷史的終結處）預備，當我們知道時，

潛意識會覺得神與我們一起在這裡（現在的當下），
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但其實神並非與我們一起，祂已經在那裡（歷史的終結處），

而我正說這概念和推論，讓他們理解這錯誤的觀點。

因為很多時，我們跟隨一位神人，實在有太多失敗個案，

潛意識會離開（withdraw）、保留（withhold），這便錯失了。

主耶穌基督預計有一群人在這裡（現在的當下）作保留（withhold），
但要是他們知道，就算是彼得也不會三次不認主，

這就是問題所在，他們看關於主耶穌的性質上，他們是錯失了。

現在，讓我們繼續之前，日華牧師校對主日信息時，原本所作的補充：

日華牧師分享：

但我們常常都以為，祂在這裡（現在的當下）知道這事，
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但我們有沒有想過，其實祂還要在這裡（歷史的終結處），

如果祂在這裡（現在的當下）時，還有一個問題，之後是錯誤還是正確呢？

不知道，但如果現在神在這裡（歷史的終結處）呢？

然後在這裡（歷史的終結處）稱讚祂，

那我們知道，第一，祂預言祂。

第二，祂稱讚祂。

祂不是稱讚現在的祂，因為祂在這裡（歷史的終結處），

祂是稱讚之後在歷史當中，完成一切的祂。

而我們所有共同信息都是這種性質。

譬如天馬座郵輪事件，我們看見在這裡（現在的當下），

接著我們看見，之前有很多天馬座的共同信息印證，

但我們以為神在這裡（現在的當下）知道，所以神在這裡（現在的當下）回應我們。

當日華牧師校對今篇精華短片時，

去到這裡，熾焮和資料員對於這篇信息所帶出的概念，均感到十分震撼，

於是，日華牧師在此，再即時作出回應補充。

熾焮：這個概念很恐怖，沒有想過神在歷史終結時⋯⋯

日華牧師分享：

沒錯，祂讚賞今天的你，所以共同信息多寶貴！

是所有人生中的榮譽、地位，也不及共同信息的確據！
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但是，很多人卻會錯失，一旦錯失了，他就不敢跟足錫安。

我現在就是要他們看見，其實你們一直也是錯，

因你從未見過共同信息，是人類未見過這麼多共同信息，

所以也從未想過，為何需要如此多共同信息。

這麼多共同信息，每一個共同信息，也在說明神是在這裡 —— 歷史終結，

並在此處製造共同信息，來印證即時的我們，每一個人也是。

祂其實是想全世界人知道甚麼呢？就是知道祂在這裡（歷史的終結處）。

所以，現時神印證的群體，一直到了歷史終結也是正確，對不？
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所以，這就是很多全世界不理解這一點的人，他們永遠也不會來錫安，

但他要是真的知道，困難大得要命都會來，明白嗎？

因此，這是如此重要，這點要再次帶出（bring）。

因那時只是分享，現在有了圖片，我便可以再釐清（clarify）讓大家理解。

這是十分可怕，說真的，就算我們教會的全職，

也最少有十分之二，當全職後也有這種保留（withhold）。
但以前可以，因未有共同信息，但現在卻有這麼多共同信息，目的是甚麼？

他們還未明白（get），他們還以為神在這裡（現在的當下），因他們自己正在觀看，

每一天也跟著渡過，說「感謝主」！
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但卻從沒想到，你能夠在這裡見到的原因，

是因為共同信息在這裡製造、產生（generate）。

但是，在這裡產生（generate）時，他的潛意識以為神在這裡，

所以再到這裡產生（generate）出來。

但這是錯的，其實神是在那裡（歷史的終結處），回到過去產生（generate），
然後只不過今天剛好來到這裡（現在的當下），明天同樣會有，後天也是，一直以後都會有。

這是一個事實（fact），現在必須要他們很清楚，每一個清楚這點的人，他就知道，

他自己會出錯，但神以共同信息印證的人是不會錯。
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他們自己會錯失、跌倒，因他們沒有共同信息印證，

如果有的話，錫安有，他們仍不「賣命」？

你還有東西能拿出來保留（withhold）嗎？

你所說的等待、靜觀其變，

你的靜觀其變卻是別人早在那裡（歷史的終結處）了，站在那裡的就是神。

祂就是叫你今天不要靜觀其變，你要立即執行，立即作出回應（react）！

所以，如果全世界也明白這點，他們就會「萬民流歸錫安」。

西緬：這是 2015年在咸陽說明的概念，

第一次見到共同信息出現，麻麻（日華牧師）就在分享畢業禮，

是來自畢業禮去證明我們是正確，所以當時我聽麻麻（日華牧師）分享，原來如此真實。
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日華牧師分享：

所以現在有圖片表達，就像你一樣，你會覺得很非常厲害。

因為，當分享完你就會知道，是的，一直你們在這裡（現在的當下）聽共同信息，

潛意識也覺得共同信息是在這裡產生（generate），因是今天的印證。

但你從來沒想到，製造共同信息的神是一直在這裡（歷史的終結處）。

我們在時間上永遠定位了今天，我們的潛意識並不知道，該定位神在哪裡？

日華牧師舉了聖經《以賽亞書》「主耶穌是救主」的預言為例子，

指出神同樣是站在主耶穌成功完成救恩的位置，

才將這個預言，放回更早之前的舊約中。

所以，現在我們就明白，為何神會對摩西說，

自己是「昔在、今在、永在的神」，就是這一個意思。
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現在，讓我們再聽聽，日華牧師校對今篇精華短片時的補充：

日華牧師分享：

所以如果做到共同信息，除了（證明）我們今日正確，我一直走下去其實都正確，

主耶穌基督在神來說就是這樣。

現在我們理解主耶穌就肯定知道了，我們現在用同樣（exactly）概念理解主耶穌，

我們會明白在時間上自己理解的錯誤。

譬如主耶穌在這裡，祂是即時，但《以賽亞書》就在這裡（歷史的終結處）。

當主耶穌基督在這裡（現在的當下）的時候，
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就算門徒看見《以賽亞書》或《詩篇》時，潛意識覺得神在這裡（現在的當下）。

但今天是 2020年，其實當時發生在這裡（歷史的終結處）的事，

沒錯，神在《以賽亞書》產生（generate），
但神一直不在這裡（現在的當下），祂一直是在洗禮之中去講主耶穌的事，

但當時聽的人跟我們有同樣的錯誤，

他們以為神在這裡（現在的當下），既然這裡有印證，神有聲音去印證，

祂在受浸的地方說：「祢是我愛子，我所喜悅的。」

他們以為神在這裡（現在的當下）做這些事，

並且他們以為神在這裡，然後在《以賽亞書》寫這些東西。

但當事件發生後，其實主耶穌的共同信息程度，

證明了神在這裡（歷史的終結處）講主耶穌，而我們同樣有這個問題。

我們現時在這裡，這稱為「即時」，我們現在整天都以為是這個概念，

但我們不懂得在主耶穌身上學會一件事，「西奈半島星圖」已經又證明這件事，

神在這裡造了西奈半島證明這個「即時」。
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但是，在這時候祂造的所有手筆，都證明祂在這裡（歷史的終結處）。

這就是祂每一次造的時候，都讓我們看見，

祂不單是橫跨了這一段，其實祂一直都是橫跨了這一段。

所以，所有共同信息都有提示，

我們到了這裡（歷史的終結處）時是誰，我們擁有些甚麼。

因此我經常說，我們擁有這裡的東西，

即時間之蛋、我們是鐵杖轄管列國、我們將來在時空中穿梭，

一直說這裡（歷史的終結處）的東西。

但是，人們都以為我所說這裡的事都是預言，
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並不是，是神那個時空的事情，其實已經發生。

當然會發生，在神來說是已經發生，因為祂根本就是站在這裡（歷史的終結處）。

西緬：我覺得這兩個概念也很有趣，我也跟熾焮提過，

麻麻（日華牧師）你經常說，你是沒有自己想法、概念，你的概念就是神的概念，

其實根本麻麻的概念是來自 Tav那一邊，對神的所有看法和感受。

不過現在講述的時候，有時候一些標準為何有些人接受不到，

皆因他們根本不知道麻麻的概念是來自 Tav。

日華牧師：

對了！對了！

因為他是站在這裡（現在的當下）聽，所以不明白，有些會覺得很誇張。

但因為只要我在這裡（歷史的終結處）看見以後，

我一定不是誇張，這裡印證我們是真命天子，我不分享也不能！

並且當中的合作使這裡會發生，就是我要講、我要信。

所以他們永遠身處（stay）這裡（現在的當下），有時不明白主位受位，

還有不明白我會因為共同信息而作出的肯定。
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神造的共同信息，就一定要在這裡作一個肯定，

因為祂已經在這裡暗示、明示我們要這樣做，這才會有那裡。

西緬：麻麻（日華牧師）你以前提到巴蘭，神告訴你巴蘭是錯的，

他們一定是神最憎惡，很多人都認為麻麻是在時間的中間，或許有誤解，

但他們不知道麻麻說出這一句是來自 Tav那一邊，是那邊的感受。

日華牧師：

對的、對的！因為我太了解終極這一邊。

但終極這一邊，聖經寫得最清楚便是《啟示錄》，所以我就解通整卷《啟示錄》，

《啟示錄》其實是站在這裡（歷史的終結處）寫。
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我能夠解通，因為我一直想到及理解這處，

甚至解構途中，我發現我們在這裡時，我們就是神的四馬。

但未發生，一直在這裡前進時，

到了 2020年的 2月 2號就證明我們是四馬，

但其實我一直都理解了這裡 —— 《啟示錄》，所以我們未到時，直至到達，終於應驗了。

但之前會覺得我所說的概念很新，但一直應驗的原因，因為我站在這裡看見神造的所有線索。

但我的思維是每次接觸共同信息，都會這樣思考一次，

所以我會明白，還有我曉得哪些能說、哪些不能說，

不能說是因為人們在那時候沒有辦法信，並不是我不知道。

因為我經常也要回想，為甚麼神要用這種性質的共同信息來印證？

其實就是為了不斷強調（emphasize），祂在歷史終結做這些事情。

如何足夠證明祂在歷史終結呢？

因為神早已在歷史太早的時候，已經開始創造，

太早了，早到現在短短幾年，是不可能攔著神在時空當中的影子，不可能！

其實祂在上千、上萬年時印證這裡，由這裡到這裡，隨時只有幾年。

如我所說，怎可能攔著祂在歷史終結知道呢？

當然，其實這個歷史終結，再包括千禧年之後。
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但至少祂站的位置，一定是對幾年後完全絕對認知。

但那個稱為歷史終結，已經是包括審判我們，

包括已經獎賞完我們，所有這些都已經包括。

所以，不是站在這等到定案這麼簡單，是已經獎賞完，祂才說這些。

舉一個例子，譬如「石中劍」，單是「石中劍」這個預言，

已經證明祂是獎賞完「石中劍」給我們，才說這些。

光是「石中劍」這點，真命天子也是，類似這些字眼，

都一定在歷史終結，獎賞完之後，才在這裡製造。

就好像主耶穌一樣，將萬有伏在祂腳下，

這些就一定是在主耶穌出生前，甚至在主耶穌釘十字架時，一早就已經知道。
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現在，讓我們接續之前，日華牧師校對主日信息時，原本的補充內容：

日華牧師分享：

不是！神一直在時間中不是這個座標，祂只不過在這裡講這個座標，

其實祂在哪裡呢？祂在這裡（歷史的終結處），

所以，如果祂在這個時間稱讚他，其實這個人，接著之後都沒有問題，都很好。

所以，我們要在這裡看，祂這裡講的話，除了稱讚他外，

祂有沒有一些暗示、明示，這件事之後的他。

好了，真命天子、石中劍，其實不是印證這一天的我和這間教會，

不是！是我們經常說，神在世界結束時，先總括了我們是真命天子。
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如果祂在這裡說：「你是正確。」

那是一件事，沒有暗示和明示接著之後是甚麼，祂說你現在正確，這件事正確，

但祂用另一件事去講的話，那件事究竟除了說今天正確外，還有沒有這時段之後呢？

所以，我們永遠要記住，我們看預言，

我們很多時以人的看法，就是今天我說你是正確，

即是，我知道關於你今天，我不知道你明天怎樣。

但神在今天說你是正確時，其實祂的預言，所謂今天說你是正確，

其實你知道是共同信息，在歷史上說你是正確，所以，祂在這裡已經寫下了，

但祂寫下說你今天是正確時，其實祂是否有隱藏，根本祂在這裡時，知道你的將來是怎樣？
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甚麼證明神一定可以在這裡呢？

就是看這個位置遠的程度，西奈半島星圖一萬二千年，

既然祂能夠知道今天，祂怎會不知道我百年歸老之後。

所以，為甚麼神在西奈半島星圖用到這種級數？

你想想，如果我根本明天就跌倒了，甚至否定神，

怎可能那時做這些事？怎可能？

如果他是人，今天會決定他是錯，說的是錯，甚至給予認可（credit）也是錯，

但祂是神，所以今天給予認可（credit）是絕對正確！

好了，我看這認可（credit）的重型程度，

所以，我經常慢慢開始帶出，我們一定是新婦，一定是！

為甚麼？因為如果只是祂在今天，神今天跟你說，

因為神知道今天，那你就不足夠去製造證據。

但如果是神的話，甚至是遠程，在萬多年前說，

祂怎會不知道我們十幾年後，或者我百年歸老後的時間。

祂是站在那裡，大費周章的西奈半島星圖指向今天的我們。

所以當中除了隱藏了今天的我們，神跟我們說的話，

其實也隱藏了這位已經知道將來的神，祂帶著怎樣的心情，去講今天這段說話。

舉例，如果祂知道我將來會跌倒，就像那些所謂高人一樣，

「啊！你有仙緣！你將會是一位救世主，但是⋯⋯」

一定是這樣，為甚麼？
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因為他知道的事情不單是他告訴你的那些，

他知道今天給予認可（credit），但他知道你今天之後的事情，

那些仙人通常會說：「但是，只不過你有一劫」，或者「你有十個劫」之類，

一定說這些，因為他不是說今天，他是說今天和將來，

因為他整體知道，這段時間和那段時間而已。

現在神其實就是這位高人，所以祂講我們今天的時候，祂簡直是沒有保留，簡直沒有，

祂講到你差不多是世界最厲害，宇宙最厲害、歷史最厲害，豈不是現在？

正因以上的原因，所以，日華牧師其實沒有任何時間的遺憾，

他的一生，連一步也未曾離開過神的旨意，並且，是超額完成神的時代計劃，

因為，共同信息的出現，已足夠證明了這一點。



20210321 www.ziondaily.com

63

以下，是日華牧師接續該錄音的補充分享。

日華牧師分享：

所以換句話說，我們看見一件很有趣的事情，

因為現在用這個推論再高一個層次，叫「時間的遺憾」，

所以我為甚麼會得出一個沒有時間的遺憾？

我的出生有時間的遺憾嗎？沒有！因為是這位神，去講關於我的出生，

我出生後、開始辦教會後，每一個數值、每一個年份都不能更改，因為每一個都有共同信息。

而共同信息甚至是之前、之後，繼續每一個中間（in between）和指定日數，

神差不多用盡了我們已知的可能性下，不論信息的次序、號碼（number）、年份、日期。

嘩！神為甚麼不厭其煩地做這件事呢？

其實是在說一件事，等於一位老師，你想想要到甚麼階段，

到甚麼階段，一位老師在一位學生正在考試的時候，

他回答每一題目，他都在旁邊打鉤（tick），然後給 100分？

到甚麼階段才會每一道問題都這樣做？

那是絕對超越世上所有學生才行，這位老師才會這樣做，

當然這是以一位正常的老師，神就是對我這樣做，我現在是說我自己。

所以神其實在我人生中每一日，由 4794至天馬座行動，不厭其煩有共同信息，

每一次打鉤（tick），每一次打鉤（tick）。
當然，老師這樣做一定是一種鼓勵，但（他對）那位學生簡直是極滿意，

以及他之前全部沒有做錯下，應該可說是超額完成的學生，老師才會這樣做。
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所以在我的過去，神原來是刻意這樣做，做一、兩次會覺得是單單印證，

但做很多次，你就會覺得其實原來是神定給日華牧師的命運，

不可以變、不可以改，因為印證就在歷史中。

即日華牧師還沒做這件事，印證已經在歷史中；

他還沒出生，印證已經在歷史中；

他根本還沒開始做這些事時，印證已經存在；

他還沒開始有 4794、雙氧水事件，拉線已經存在，提早了多少？

這是一種另類的意識，歷史上從沒出現過，未有這種處事法，

因為，沒有人能做到神這種方式的印證。
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但既然神除了用這樣證明是祂自己之外，

其實這個人要做到甚麼程度下，神才會這樣做呢？

就是起碼在神眼中，這個人由出生到今天至少沒有錯過，這是最低限度的印證。

但神做得那麼頻密，也告訴你，這個人將來不會錯、不會跌倒，

因為神是預知，祂不是跟我們一樣，

「你太驕傲！說自己將來不會錯、不會跌倒。」

但不是我說的，是這位印證的神都不厭其煩，

我們不能說：「神一年印證一次。」根本不只一年印證一次，

「神一個月印證一次。」又豈只一個月印證一次？

「神一星期印證一次。」這樣的印證在歷史上是沒有。

所以就算存在人世中，有人有時間的遺憾，

但至少我自己沒有，因為自問到此，要合乎神所有印證和將來還有我們未知的，

在今天印證再出現的話，我們怎能再改善過去呢？至少我不能改善過去。

換句話說，我做任何改善，都一定會製造遺憾，因為我現在根本沒有遺憾。

這是很基本，就算無論我現在多強、多厲害、多好，

我回到歷史中由我去做的話，無論怎樣做一定有遺憾，

一定會破壞某些共同信息，一定跟神不能配合，

或許今天我沒發現，但可能將來幾年就發現。

＝＝＝＝＝＝

當日華牧師分享到，如果他回到過去改變歷史的話︰

「一定會破壞某些共同信息，一定無法與神配合，
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或許今天我不會發現，但可能幾年後就會發現。」

其實，這是甚麼意思呢？

就此，日華牧師希望作出一些補充，

現在，讓我們聽聽，日華牧師在校對今篇精華短片時，對於這一點的補充。

日華牧師分享：

或者今天我們不會發現，但將來我們會發現，意思是甚麼？

舉個例子，如果我返回歷史裡面，按著今天所有共同信息，重做每一件事，

但當然一定會有不同的方法。至少就算我能重做每件事，

譬如哪年我開始教會，並且一定要去粉領圍，這些一定不能錯，對不？

但是，亦在這過程中，我們可能會修改一些事情，

譬如我穿的衣服不同，可能在日常生活中，我少了拍照，

可能根本我們做一些東西的顏色不同，這是很小的事情而已。

按著現時我們已知的共同信息，已經重做出來，

但是如聖經密碼（Bible Code）般，聖經密碼（Bible Code）修改這些，會發生問題嗎？

會有問題，因為現在我的生命就是如此精細的程度。

所以，今天我重回歷史當中，我重做一模一樣的事情，

因為我是重做，所以有些事情，我是改變了。

所以，今天我回去做，接著，我回來了，回到今天，

但隨時明年，我就已經開始發現有些東西錯了，

因為我修改了，可能那天我少了拍照，導致那天某些東西與以前不同。
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因為我穿的衣服，我已經是做第二次，我怎可能兼顧這麼多東西？

我絕對不可能兼顧這麼多東西，最多我能按著今天的共同信息重做之前的共同信息，

因為我是在今天。

但到了明天、後天、明年，

我就已經發現全斷纜了，所有的共同信息都已經斷纜了。

因為我回到歷史之初，重做時已經用很多心血、心力，將以前信主足足 40年重做一遍，

但是如果叫你重做，自問有誰當中能完全做足呢？

做完後，還可以保證還有共同信息，不可能！

因為我們經常找回共同信息，是我們之前做的事情，之前沒有意義，突然現在有意義。

那些我們以為沒有意義的東西，如果我們不做、不保留（keep），現在就錯失（miss），
因為重做現在我們認為有意義的事情，但我們無法重做，現在我們還不知道是否有意義的事情。

現在，讓我們繼續之前，日華牧師校對主日信息時，原本所作的補充：

日華牧師分享：

所以我無論做任何改動都會有遺憾，即是現在我沒有遺憾，

等於一張畫，我做任何改動也會破壞它，即是現在是完美。

現在我就遠程一步步推論出，為何我會講出沒有時間的遺憾呢？

一個新的生字。

當神以這一種，完結人類歷史的角度，在歷史上為我們埋下共同信息，

其實，不單是一種對日華牧師的印證，

同時，這亦是一種時間也無法承擔的印證，是神預先將審判台上，

日華牧師和錫安教會 Finish Well的永恆終極獎勵，提早在今天頒發給我們。

以下，是日華牧師接續該錄音的補充分享。

日華牧師分享：

但只有用這個方法才總括（sum up）了一個這麼大的理論，

就是用神永遠不是站在今天跟你說今天的預言，祂其實一直站在時間已經完結，

世上沒有再屬於這遊戲的時間，沒有這遊戲（game）的時間下，

所有人都會在那裡說你對或錯。



20210321 www.ziondaily.com

68

但現在我很特別，神在這裡講那裡知道的事情，

而事實上，那種做法和級數，一定是那個審判台前的級數，

因為祂是用西奈半島，這裡還有甚麼級數是屬於超時空，屬於超越這個現實，

屬於時間根本不可容納的印證呢？

西奈半島星圖、秦王星圖，還要刻意印證牛年，是讓人腿軟。

這個印證法是來自這個時間（time）與空間（space），是寶座和審判台前頒獎級數的印證。

因為通常我們贏了冠、亞、季軍，上台時，頒獎給我們，是印證我們贏了，對不？

這是一個很厲害的確認（confirmation）。

但現在就是說，在我們現在所見的印證，甚至是在這裡，你站上冠軍台頒獎的級數才會這樣。
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當然在人世間是不可能，人世間哪有可能？

大家賽跑，不過在響起步槍之前，（宣佈）西緬你是冠軍！

哪有可能呢？現實是不可以。

但如果我來自未來（come from the future）呢？這就可以了！

現在我所說，我們的印證就屬於這一類，但怎知道是這一類呢？

因為那是全能者的規模，一定是來自（come from）全能者，

以及世界結束時那種全能級數，才可以產生現時這種共同信息。

所以就知道，

第一，他來自未來（come from the future）。
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第二，他要達到甚麼階段，

才會有這類來自未來（come from the future）去確認（confirm）你的今天（today）呢？

即你有甚麼將來，才會今天（today）用這種方式去確認（confirm）你？

甚至乎，現在神給予日華牧師和錫安教會的印證，

單單是為了錫安教會今年 2021年的印證，已不惜動用西奈半島星圖和秦皇星圖，

這種人類歷史上，最龐大的建設。

留意，這種級數的印證，

僅是印證我們這一年的信息和事蹟，而非錫安教會過去整整 35年的歷史。

可想而知，永恆中，錫安教會的價值是多麼寶貴，

其身份，又是何等尊貴和重要呢？

以下，是日華牧師接續該錄音的補充分享。

日華牧師分享：

舉例，我們有機會回到主耶穌的時代，看見主耶穌，我們會拜祂，

的確，我們每一個都會拜祂、我們會多謝祂，

我們多謝祂踏入三十歲，三年半後會這樣。我們會這樣，對嗎？

我們來自未來（come from the future），
我們看見主耶穌會用一個配得（worthy of）的方式去敬拜（Worship）祂，

一定！去跟從（follow）祂。

但為何祂身邊的人不會呢？因為祂身邊的人不是來自未來（come from the future），
他們會以現在配得（worthy of）的態度對待祂。

但為何我們會用不同的方法？因為我們來自未來（come from the future），
我們用的方法，甚至是一定配得祂現在於我們生命裡這二千年的價值，

我們才會跪拜、多謝及跟從（follow）祂，就是那種配得。
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你想一想，我們要到甚麼階段，這間教會要到甚麼階段，

神會造西奈半島星圖印證我們？今年呢？

西奈半島只屬今年，是時間表，是屬於牛年，

去年不可，明年不可，明年我的歲數都錯了，又不是金牛。

如果你說星圖印證我們，感謝主！

但你有否再去想，兩個星圖加起來，

做那麼多事不是印證我們今天一直做得正確，

不是！祂甚至刻意造出來就是為了今年 2021年，

嘩！這麼大張星圖是為了證明這群人的今年！
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只是今年而已，明年已經不是，甚至要今年發現，

如此大的級數，到底我們將來是甚麼人呢？

才會在今年，為了今年要造兩張星圖，

在歷史中一個維持至少六千年，一個維持至少一萬二千年，

就是為了證明今年我們所講的事，以及今年我們渡過這段日子的生活。

當然我們知道它證明了我們今年正確，但裡面豈不顯示出將來我們是甚麼人。

這種級數，簡單來說，街邊一個流浪漢或乞丐，將來死於非命，

你今天給予一張紙印證他已經很給面子了，

有人弄一個西奈半島星圖出來證明他今年當乞丐嗎？哪有可能？

因為他將來都是死於非命，被車撞死的流浪漢。

這就正好（exactly）是我們時空穿梭能夠返回主耶穌的時代，

我們用甚麼方法回應祂的身份、印證祂的身份，並且做一些適合的事跟祂交流。

現在神給予我們的印證，是適合我們今年的交流，

適合我們今年，因為是我們將來的身份，所以今年用這種方式。

為何我會這樣去推論將來一定是我們掌管這個世界，一定的！

你想想，為了我們今年，這邊歷史又弄個幾千年，

那邊又弄個一萬多年，都是為了我們今年而已，

將來我們於永恆中擁有的一定比現在多，掌管的事比現在多。

所以就更加理解，我所說我們在歷史中掌管這些事是小意思。

＝＝＝＝＝＝＝

日華牧師用了一個例子，

如果我們回到二千年前，看見主耶穌，我們必定會跪在祂面前下拜，

因為，我們是以二千年後的角度，

去看二千年前，剛剛三十歲、尚未釘十字架的主耶穌，

所以，我們必定會有這種反應，因為，主耶穌是配得的。

然而，日華牧師指出，

這個例子，正好給予我們一個線索，使我們更加明白，

神以共同信息，印證日華牧師和錫安教會的真義，就是同一個「配得」的概念。
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就此，日華牧師希望作出一些補充，

現在，讓我們聽聽，日華牧師校對今篇精華短片時，對於這一點的補充。

日華牧師分享：

其實這是一個線索，我跳過一個很大的概念（concept），是甚麼？

我說我們回到二千年前看見主耶穌，

我們會尊重祂、拜祂、敬拜（worship）祂，對不？

為甚麼我們會拜祂、敬拜（worship）祂呢？因為祂配得！

即是你的拜、敬拜（worship）是屬於祂，但不是屬於祂當時，

因為祂當時還沒做偉大的事情，但在二千年後你知道，
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所以你敬拜（worship）祂、拜祂，是祂當時還沒做，但是會屬於祂的東西，對不？

即是你的敬拜（worship）是屬於祂，你的拜是屬於祂，

所以你用祂配得的東西給祂，不過那件事還沒發生，祂還沒被釘十字架，祂剛滿 30歲，

你一定要先理解這概念。

如果我能夠時空穿梭，我在祂當時開始事奉的時候，

我用屬於祂的東西給祂，去印證祂，因為我是來自未來（come from the future），對不？

好了，現在神用甚麼印證我們今年？

是整個西奈半島的歷史，對不？其實基本上有人類歷史，就有西奈半島，

因為它是一萬二千年，六千年前開始有人類，

一萬二千年開始全部去印證我們今年，不是一生，只印證今年而已，
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為甚麼神要這樣做？因為它們是屬於我們，它的管理和運作，明白嗎？

為甚麼今天我們配得用那些東西去印證我們？

為甚麼用秦皇星圖配得印證我們今年？

因為在未來（future）來說，那些東西是屬於我們，

所以可以今年用屬於我們的東西去印證，這是一個邏輯。

即是我們現在未必明白，但是先想主耶穌，

祂身邊的彼得在 30歲的時候，看見我們跪祂、拜祂，

他問：「你為甚麼跪主耶穌？為甚麼拜祂？為甚麼說他是救主？」

因為事實上祂還沒救贖釘上十字架，

但因為你是來自未來（come from the future），
所以，你只是用祂配得屬於祂的東西對待祂，

我們覺得很合理，主耶穌也會覺得佷合理，因為祂時空穿梭理解這事情，對不？

但彼得會奇怪，你見到祂握手就可以，你為甚麼要跪祂？因為跪拜是屬於祂，

你為甚麼敬拜（worship）祂呢？因為敬拜（worship）是屬於祂。

你為甚麼稱祂為救主？因為你的救贖都是屬於祂，

所以祂是你的救主，只是還沒發生而已。

當你這樣用的時候，這三樣東西是不是屬於祂呢？

是祂成就（achieve）的，所以要給祂，

因為你是來自未來（come from the future）。

彼得可以說：「我不給祂，我不拜祂，我不敬拜（worship）祂，因為祂甚至還未呼召我，

我也不會稱祂為救主，因為祂還沒釘十字架。」

當然他不會講這些，但他覺得自己是正確。

反過來如果彼得懂得去想，你是來自未來（come from the future），並稱祂為救主，

所以其實祂將來是甚麼？祂是救主，因為救主是屬於祂，

你跪祂、拜祂、敬拜（worship）祂、稱祂為救主，

其實是線索，這些既然是屬於祂，即是祂將來成就（achieve）這些東西，明白嗎？

你用這個方法，好了，現在不是我們回到過去，

神很公平，神為甚麼用這些去印證我們？

用它們的歷史，你有沒有留意用歷史的甚麼？

製造這個星圖是用了歷史的掌控，整個歷史掌控去印證我們。
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當中有兩個問題，第一，如果整個歷史掌控很繁複，是神造的話，

神掌控整個歷史是印證我們，其實是不可能，因為我們不配得，對不？

但整個歷史掌控，如果是別人控制的話，那是合理，

至少是別的人物，因為我們沒讓神做這件事。

而事實上我們看見，因為那些東西真的是地上活著的人去做，

不是突然變塊石頭、突然變金字塔等，

全部都看見是活生生的人建設建築物、城牆，

不是突然間整個城牆在天上掉下來，不是！是有人建造。

所以整個歷史是有人類掌控下製造出來，

但我們要想，為甚麼今天我們配得拿這些事去印證我們？
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因為這些掌控將來是屬於我們，所以我們今天配得。

換句話說，除了我們看見印證，

看見這個今年不能推翻，當然是神造成，絕對不能推翻的印證外，

我們又要想，為甚麼神要用這種程度？
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但到了這種程度你又會想，我們配得嗎？對不？

但在神來說，祂一定有考慮過，所以我們好像主耶穌時代的人，只要想一想，

「不是啊，他是來自未來（come from the future），如果這個人配得，除非一件事。」

即是如果我們配得用這件事印證我們，唯一一件事是甚麼？

便是在將來（future）這些是我們做的，對不？

並且這些掌控根本是我們，所以我們配得，

用我們自己所做的事印證我們自己，所以西奈半島星圖與秦皇星圖都是如此。

至少就將來（future）而言，即使不以我這邏輯如此深入地講我們將來掌控，

至少我們配得，在將來（future）我們擁有一個身份，

龐大到要用如此多人的命運去印證，對不？

這便是我們成就（achieve）了甚麼呢？
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當然，如果用如此多人的生命去印證，那其實是甚麼呢？

先將它的價值歸入「合理」，如何才是合理地用如此多人的命運，

萬多年的命運，上億人的命運，為了印證我們今年？

合理化便是，這萬多年裡，這上億的人欠了我們，

唯一解釋才可，否則便太誇張了，難道他們不是人嗎？

即使昆蟲也似乎有點過火，對不？

始終是很多人類的祖先，除非萬多年都是我們照顧他們，

我們安排、給予他們機會，讓他們擁有稱得上最合理、最好的生活，對不？

否則，萬多年是神照顧，然後用他們的命運印證我們今年，

這似乎我們有點進入不合理的價值觀。
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但相反，如果是我們照顧他們呢？

事實上我們將那價值觀降為正常，對不？

因為不是神，是我們去做，那麼，償還給我們，這就合理。

這其實是最謙卑的推論方式。

你明白我為何會用這推論？我這推論是因為我將它再謙卑化，

如果是神和天使做了萬多年，做到如牛一般，就是為了印證我們今年？

但相反，如果是我們自己照顧他們呢？因為當中如果是我們照顧他們，

即是做到如牛一般也是我們，或者我指導你們做到如牛一般。

但另一件事，再另一點，甚至連他們生命的價值觀也賦予意義，

因為是我們照顧他們的孤兒寡婦，他們的工作是我們提供給他們，

所以再降低價值觀，但這已經很瘋狂！

現在你就明白為何我說，這已特別證明是我們掌管他們，

包括秦皇星圖，包括整個中國的版圖，我們出生前所有一切，

是我們給他們飯吃，是我們照顧他們，是我們保護他們，

所以誇張（exaggerate）的感覺就沒有。

但如果沒有這種感覺你也感到很可怕，

它足以證明，我們在時空穿梭當中掌管了這些人，並且是我們用鐵杖轄管他們。

這是當時我看見時，我就說這事的邏輯，

但我一句帶過，所以這裡要作一些解釋，

否則你不知為何我會這樣想，以及有這種說法（statement）。

西緬：所以說其實許多他們的生活科技上、社會秩序根本是我們管理給他們？

日華牧師：

沒錯，所以他們才有今天的財富。

所以成功合理是，現在全世界的財富為何由共濟會（Freemason）掌管呢？

因為根本他們擁有的都是，洛克菲勒等人都是，其實都是我們給他們。

所以再推論，為何今天這麼多繁榮都要印證我們？

因為是我們給他們，我們授予他們，

這便明白神為何要為了讓我們知道，是我們將來的身份去做。

為何祂不明言我們將來的身份呢？

因為那純是知道，但現在要信，你不信，你就沒有！

所以祂現在為何特別要這樣做，是為了讓你信，

你信的當中有明白（understanding）嗎？
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你有明白（understanding），才可增加（increase）30倍、60倍、100倍，對不？

因為聖經說，這是撒種比喻。

有了明白（understand）後，然後我信，所以將來我們便擁有！

沒錯，對神而言，祂為要把我們帶到那光景，便一定要做這步驟，

但這步驟相比起我們，神認識我們的智商，至少認識我的智商下，祂會在適當的時候傳遞。

因為正常你得到後，啊！水過鴨背，明年繼續分享另一套信息。

但現在至少以我的智商，以及在我們的時間、時空，

我們不會任由它流過，我們能捕捉它，

因為我們對聖經的認識，對現實的認識，以及我一向的推理方式。

神為何要這樣做呢？為何要做到如此？

一件事比一件事龐大，大到已經真的有點說不通的程度，

用上億人的一生，如此多代數，

你不是印證日華的一生，你不是印證錫安的一生，只是印證你一年？

那你就會思考，你就會慢慢有「為何神要這樣做」的感覺。

你看中國的傳統便知道，金牛，一定要以整年去看，

似乎神故意讓我們非常膨脹，但在這膨脹中我們用合理的方式，就是一直謙卑化。

即使最謙卑，也是你掌管他們，他們所有的一切是由你給予，這樣才合理。

＝＝＝＝＝

現在，讓我們繼續之前，

日華牧師校對主日信息時，原本所作的補充：
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日華牧師分享：

因為這種推論在日常當中是不可能衍生出來，

世上沒有人能夠做到神這種做事方法及說話方法，

所以我們很多時會很陌生，當做了出來後我們不知道為何會這樣做，

做了出來後我們不知道當中有甚麼訊息（message）。
事實上我們通常除了看一件事的主位、受位，我們要看那個人是來自多遠的將來。

以前是從來沒有，就算我們說的英文、文法（grammar）、時態等，

甚至沒有這時態讓我們理解主位、受位。

因此當我們理解主位的位置時，才能夠理解今日的受位，

其實他能說出這個人是做得好（well done）的話，

如果他是今天說，也有機會說錯，

若他是來自未來（come from the future）說這個人做得好（well done），
這個人就是做得好（well done）了，是不可以不信！

因為他是來自未來（come from the future），他知道結局（ending）。所以一定！

外面的人覺得日華這樣說，「我有資格懷疑他，」

但他丁點兒也沒有資格，因為只要是來自神的話，他的邏輯轉換不到，

但為何轉換不到？我又可以轉換？因為就是信心！

就是他未擺上性命去相信，他若擺上性命去相信，在這情況下他看得見，

他知道其中的差別（different），更會知道一定可以擺上性命去相信。



20210321 www.ziondaily.com

83

但那些人不是，一向他的信都是跟隨別人，

所以他們聽我的信息時會覺得：「你也不一定是真的。」

其實一般人來說，至少對我來說，是千真萬確，

這更不是來自人，是神來自將來（future），並且不單說一句，

甚至不是用今日的印證，祂用控制過去（the pass control）的印證。

這個控制過去（pass control）的印證讓你知道，祂的預知是自古至今，

在久遠前已經知道你的今天，那仍不能證明在今天（祂）知道你幾十年後的事？

不可能！

那個遠及一萬多年前，祂會不知道你今日離世後有甚麼事嗎？

一萬多年了，都不知已經死了多少千萬人，

祂都能夠橫跨當中，完全預知今天的你、今年發生的事。

因此從中就理解，我們可以完全（fully）將神的預言，

以祂的幅度、誇張度及強調的程度，我們可以完全接納，

祂說是石中劍就一定是石中劍，祂說是王者就一定是王者，

我們的信是一丁點兒都不能少！

因為神可以選擇更正它，不用這麼誇張，

我們現在看見如此誇張的原因，就是於歷史結束時，原來那事件就是這麼誇張，

現在才可以這麼誇張，因為祂不會錯，祂來自未來（come from the future），
祂不會錯，祂永遠都不會錯。
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事實上，在過去的歷史中證明從未有錯，

所以我就是從種種當中檢定出來，竟然是濃縮我一生事奉的印證，

你想想這一生的價值有多高？

只不過這一生當中，一個又一個的決定、一個又一個的選擇來到今日。

所以由最初去看，如果沒有印證，便只是一個很卑微的選擇而已、

很卑微的信息而已、賣不了錢的講道錄音帶而已。

正是這個，原來裡面的價值比我們想像高，

因此我用一句說話：「裡面是不會有時間的遺憾。」

其實，已經是最低標準去形容這段時間，是最低標準！
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因為不單是沒有遺憾和錯誤，

並且，其價值是我們想像不了這麼高，是沒有辦法想像得到，

因為現時沒有東西可以匹敵那個價值，但神就用這個價值去印證我們今年。

那你想想，將來我們會是甚麼人？

我們在今年會為將來留下甚麼呢？

而神卻是用如此厲害的星圖去印證。

當資料員對以上信息作出回應後，日華牧師再次強調和補充，

從西奈半島星圖及秦皇星圖的龐大性，我們已經可以看出，錫安教會在永恆中的價值！

以下，是日華牧師回應資料員的時候，再次強調的補充分享。

西緬：其實麻麻牧師這一點，我在 2015年上西安時，

就是開始看見《倚天屠龍記》的共同信息，

你就說，根本在第一次出現共同信息時，就已經其實是畢業禮，

根本必定是我們已經畢業，神才做這等級數的印證，

但這五年，我們是未停過看見這種級數的印證。
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日華牧師：

是的！只會越來越大，為何越來越大？

其中一點，其實讓我們知道，我們在結局（ending）的身份。

因為我們現在還未知道，我們不是來自未來（come from the future），
但當做這印證時便會知道，在結局（ending）時，我和整間教會的身份。

所以，祂做這種級數的印證。

就等如我們到主耶穌那裡時，門徒奇怪，何解這些人會向主耶穌下跪，

主耶穌剛開始事奉，祂還沒呼召門徒，你們已向祂下跪？

只因我們知道主耶穌結局（ending）時的身份，

所以，我們會作一個祂配得的回應。
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神現在做這些，是一直讓我們知道，既然配得你們現在今日、這一年事奉的回應，

究竟你在結局（ending）的身份，會是哪個級數？

對比他們這群最少幾千萬人活的，萬多年西奈半島星圖這些人的人生價值總和，

及得上我們這一年所遺留下來的偉大？都及不上！

所以，他們只能夠用來做一個活的星圖給我們，還要是個影兒而已。

但這個影兒，竟然印證我們今年，在這世界上今年的實質，因這星圖只是指向今年。

你想想，為了我們今年，活著這年錫安教會的實質，

祂用了萬多年的人，成為影兒作我們的印證。

當校對完這一段精華短片後，日華牧師希望再用以上所舉的例子，

為我們進深解釋，如果我們回到二千年前主耶穌的時代，

那麼，我們對待主耶穌的態度，對比當時代、二千年前，

尚未知道三十歲的主耶穌，將會成就偉大功績的猶太人而言，

兩者之間的態度，必定會相差很遠。

不過，只要他們願意想想，

主耶穌有著這麼多舊約聖經，印證祂是誰、是甚麼身份，

其實，他們已經可以用一個正確的態度，去對待主耶穌。

同樣，神用眾多共同信息，在歷史終結的位置，印證日華牧師和錫安教會，

那麼，我們亦應該想一想，將來在永恆中，我們會是誰，有著怎樣的身份。

如此，今天的我們就會懂得如何自處。
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現在，讓我們聽聽，日華牧師在校對完今篇精華短片時，所作出的補充。

日華牧師分享：

所以，這裡可以截下來，帶他們理解一下，

因為這裡很重要，他們甚至一定要 meditate（沉思）。

又再用主耶穌的例子，假如彼得看見我們於歷史中，回到主耶穌的時代，

於主耶穌三十歲時，稱祂為救主、跪祂、拜祂時，

彼得能聯想到一句說話，那麼，他就可說是通了竅。

他要聯想到一句怎樣的說話呢？

就是他們這樣做，代表主耶穌將來是甚麼人呢？

假如他看見一群人這樣做，看見我們這一群人稱主耶穌為救主，

彼得應該要思考這句說話，他們這樣做的意義是甚麼呢？

雖然他並不明白，他只看見眼前是一位木匠，

甚至，主耶穌還未呼召彼得，但是，這群人卻這樣說。

同時，彼得也知道他們是 come from the future（來自未來），

他應該思考，主耶穌將來到底是甚麼人？

這就導致主耶穌呼召彼得後，至他三次不認主期間，

他的態度會有很大改善。對不？
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這群人是 come from the future（來自未來），

而且是二千年後，他們這樣稱呼主耶穌，主耶穌將來會是甚麼人呢？

其實，我們自己現在也要想，come from the future（來自未來）的神做了這些事情，

是製造於歷史中，數量還如此之多，那麼，我們將來會是甚麼人呢？

當我們懂得這樣想，其實，你就會明白今天這個精華短片（VO），其實裡面有提到將來，

並且，我們會更加 ready（準備）好，在接下來的一、兩年，

知道怎麼回應、知道怎樣相信、知道怎樣做，

正是用這一個 compare（對比），肯定是一個正確的選擇。

Exactly（肯定），主耶穌並沒有遇到一個這樣的事，



20210321 www.ziondaily.com

90

但我們卻遇到了，換言之，神 exactly（肯定）要今天的我們這樣做，

因為，連主耶穌也沒有遇到這種事情，對不？

是祂呢！祂是救主，也沒有遇到這種事，但我們 Tav卻遇到。

所以，我們就要作出，神預定我們應有的反應，我們應該有這個反應，

這就是神給予我們這些印證的目的。

只要我們懂得換位想一想，假如這件事，發生在主耶穌身上，

而彼得，又懂得這樣想的話，就好了，對不？

但是，主耶穌身上也沒有發生這件事，而我們身上，卻發生了這件事。

正因為我們身上發生了這件事，所以，我們就要這樣想，
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其實，我們將來是甚麼人呢？

其實，錫安將來是甚麼身份呢？日華，將來會是甚麼人呢？

會眾都要懂得這樣想，那麼，他們才會懂得如何自處，

然而，也只是稍為好一點，懂得如何自處，度過我們今天的時間、今天的身份。

再說回彼得，如果彼得懂得這樣做，

換言之，有一件這樣的事發生了，我們時空穿梭回去，稱主耶穌為救主。

假如彼得懂得這樣做，他就更加 ready（準備）好，他接下來三年半的身份。對不？

既然，神沒有做在彼得身上，卻做在我們身上，

那麼，我們就知道，相比彼得，我們是更加需要這麼想，對不？

因為，很明顯，這是與我們的 future（未來）有關。
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正因為我懂得這樣思想，而彼得沒有這樣想，是因為他不需要。

但是，既然神這樣做在我們身上，我們就要這樣想，

原因是，這絕對是與我們的 future（未來）有關，

所以，神可說是不厭其煩地這樣做。

所以，神所做的不是多此一舉的，絕對不是，

神做得這麼龐大，只為了多此一舉？絕對不是。

因此，我常說領神的情，正是這個原因，

神不厭其煩地這樣做，原來，神是想我們有這個 thought（思想）。

因為，這一點對於我們這段時間而言，是很重要，

就是，這間教會其實是甚麼身份呢？導致神要做到這種程度。

日華是誰？導致神要做到這種程度。
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正因如此，既然我們知道是誰，

那麼，我們就可以相信，這就是神真正要我們有的反應。

當日華牧師分享完以上補充後，

三位資料員對於這一個極為嶄新的啟示，亦分別作出不同回應，

對於每一個回應，日華牧師亦作出了相關的補充，

原來，神揀選錫安教會的原因，是世人無法理解和明白。

現在，讓我們聽聽日華牧師的補充分享。

文偉：

當提及到這個概念，我感受到，

對於弟兄姊妹來說，總好像有一個破口（missing link）。
而今天你已經補充到，那就是甚麼呢？

即使我們知道是如此偉大，就像你所說的彼得那樣，但是他在那一刻是微小的，

他感受（get）不到自己將來的偉大，因為那是十分遙遠。
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就好像我們那樣，我們已經提及了很多年 4794或是共同信息，

即使過去是如此偉大，有這麼多共同信息，

但是在於我們個人而言，是想像不到自己可以去到那個程度。

但今天我也會思想，其中一個對我最大的影響（impact）就是我的車牌，

但我覺得今天，其實之前的《挑戰者一號》“Ready Player One” 就解答了，

在智力（intelligence）上，我如何能到達那個位置呢？

原來並不是我變得比全世界所有人都更偉大，

只是因為我就像《挑戰者一號》“Ready Player One”一樣，

在玩遊戲，而答對了那數個題目，亦能夠到達那個位置。
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日華牧師：

對了！對了！是創造主所設計（invent）出來的遊戲，

而這遊戲的設計人就是 Oasis的擁有者。

明顯我們親眼看見，必定是創造主所設計（invent）出來 Alef & Tav的遊戲，

勝出這個遊戲之後，就會擁有那個蛋，就能擁有這個世界，那鐵杖轄管列國的能力。

文偉：

就像主耶穌那樣，祂不會做一些事情，使祂比任何人偉大，

但純粹是神設計了一些遊戲規則，要主耶穌如同無罪羔羊一樣釘上十字架。

很多人也會釘十字架，受這個刑罰（punishment），
但主耶穌能夠超脫地、無罪地完成這個遊戲（game），就成為偉大。

日華牧師：

對了、對了、沒錯！

所以祂完成祂的三年半，而我們最少完成我們的 35年，

所以我們會作為一個群體（as a group）擁有我們的獎賞（reward），
大家也會在神這個遊戲當中，擁有這個世界。

當然這個世界，我們活在這裡，會覺得很偉大、很重要。

但在神眼中，這只是一個創造而已。

這對比神來說，渺小到甚麼程度，我們也非常難想像。

但我們會擁有這個世界、擁有祂的掌管權。

但明顯所有共同信息都在印證我們，

我們將會作為一個人的身份，返回歷史之初，再次掌管世界。

西緬：

對了，就好像於錫安，現在我們資料員身份，

就好像《挑戰者一號》“Ready Player One”裡，

主角身邊的一群夥伴，與主角一起完成（complete）整個謎語，就能夠一同承繼。
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日華牧師：

對了、對了！

Benny：
就好像剛才文偉所說，人所看的偉大，與神所看的偉大，完全是天淵之別。

根本神刻意創造這個世界，讓人覺得當然 Steve Jobs、Bill Gates、李嘉誠才是偉大。

但原來不是，而是一群人躲起來在製作這個信息，才是歷史上最偉大。

其實要有某一種很像神情操的人，才能做到這事。

即使你多厲害，甚至讀哈佛也好、做到全世界最偉大的公司也好，

都是那一種地上的草木禾楷、「死做爛做」（埋頭苦幹），或者，用人的智慧去做。

但是，我們的卻是永恆觀那種偉大，根本只有極少數人會選擇，

唯獨，那種內心善良、單純、愛神愛人的人。

其實，我們就是全世界最好的那群人，才會做到這件事，

而今日，神正是視此為最重要。

日華牧師：

這是對的！

因為草木禾楷，其實是為了讓我們知道，

對於一個首飾家來說，這是量和質的分別，草木禾楷，量是足夠的，

但是，卻比不上一個首飾家所看見金銀寶石的質。

所以，這等於在很多人眼中，影響較多人，或賺取很多的錢，

如此，就算得上為擁有足夠的量，但是，其實它不具備足夠的質。
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就好像 Steve Jobs一樣，身為一個父親，卻不能做得好；

身為一個丈夫，也不能做得好；

身為一個老闆，亦不能做得好，即是，量的確是達標了，

卻沒有神這位首飾家，眼中所要求的質。

然而，錫安卻能做到，因為具備祂眼中所要求的質，

這就等於，如果作出對比，究竟 Steve Jobs還是主耶穌較偉大？當然是主耶穌較偉大。

好了！那麼，Steve Jobs還是使徒保羅較偉大？

使徒保羅有一餐沒一餐，這樣度過他剩餘的人生。

為何在神眼中，使徒保羅絕對較 Steve Jobs更偉大呢？

原因，Steve Jobs具備足夠的量，別人視為重要的量、草木禾楷的量，

但是，對於一個首飾家來說，他視人生、生命裡所遺下的質，

那種金銀寶石的質，這才是重要的！

明顯地，錫安不只是個別地擁有，而是群體式擁有，

在這時代裡，遇越多試探引誘，我們越做得正確的話，就越發艱難，

但是，卻能誕生出這種質素。

因為，事實上能夠想像，

如果讓 Steve Jobs時空穿梭，回到西奈半島去，這就完蛋了！

他那種行事為人，一定完蛋了！但是，如果換作是我們呢？

反而，我們就會最有資格，在人類、芸芸眾生中，我們就會最有資格。

即使在科技層面，我們也認識；然而，人性呢？人性上，我們也做得最公平，

這就是神所塑造。
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如果要在人類歷史中，尋找一位統治者，神會尋找甚麼人？

祂會找上希特拉？祂會找上 Steve Jobs？
當然，他們能夠把該事情做大，他們的確能夠把該事情做大，

但是，那些人在有生之年中，卻是比做螻蟻更慘。

然而，如果神真的迫不得已，創造了一個人類社會，

並且，人類社會不容祂自由地延綿歷史呢？

那麼，祂會尋找甚麼人？祂在歷史當中，會尋找哪些人？

就是最崇高的那群人，人性最崇高，還不只是崇高，並且像神！

他們崇高的原因，因為他們像神，並且，他們向神學習，

所以，神便可以把權力交給他們。

因此，在這個西奈半島星圖中，神正是希望不斷證明（proven），
並且讓我們知道，我們身份的重要性，以及應相信的事情。

所以，現時這個西奈半島星圖，已經給我們證明了，

接下來，測試我們的，一定會富足、一定會成功，這是何解？

因為我接續要分享的，就是我們是否配得如此成功？

是否配得擁有這樣大的掌控？
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西緬：

麻麻（日華牧師），就如剛才所說的印記，神提供了一本說明書，即是聖經。

然而，卻要考驗人們，在這本說明書中，能否找出做人的真理，

即是，攀上信仰巔峰的路應如何走。

但是，唯獨麻麻才能夠自信主第一年起，已經找到那條最正確的路。

日華牧師：

是的！因為現在全部都合理了。

為甚麼新婦在世界將結束？

因為她將來會是「統管者」，所以，她需要人類所有的累積，

然後，在累積當中，將之轉化成為最好。

若你完全沒有累積，轉化成最好，都沒用。

若換成亞當夏娃，你叫他統治世界，

從頭到尾，只能分辨到吃哪一種果子而已，對吧？

因他僅能做到這件事，不可以吃這棵樹的果子，改吃另一棵。

最多只是這樣而已，在永恆中，因他曾學到這個教訓，對吧？

但，這是否足夠統管人類歷史呢？不夠！

但統管人類歷史，豈不是須找到，完全了解人類歷史的過程，

並且在當中，找出擁有最好元素的一群人，

並非找出最好的 understanding（明白）和原理，

而是將最好的原理活出來，變成，他們就是這樣的一群人。

若要找人去當「統管者」，一定是找歷史中最後的「累積者」，

累積了這麼多，然後，在整個人類歷史結束時，學到功課的那一群人。
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所以，歷史其實尚未開始，對於我們而言。

但是，我們在歷史結束，這一個佈景中長大，

就如同《楚門的世界》（The Truman Show）般，我們整群人在這裡長大，

就是為了放我們出去時，歷史才正式開始，地球才開始創造，這是對於我們而言。

但對於劇情而言，suppose（假設）了我們是歷史結束的那群人。

但現在變得很 reasonable（合理），因為我們在這個佈景中，我們屬於歷史的結束。

所以，於所有的累積中，suppose（設定）了我們要在其中學習。

但，我們在學習時，就以前而言，

則是以一個所謂「第三者身份」去學習，於以前，都是如此。

但是，正因為以「第三者身份」去學習，才考驗我們，是否為這種人！
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因為我們可以接受，亦可以不接受，我們也可作為一個旁觀者去看。

但，我們主動去接納！

但，原來，每一種性格，在我們這一代，與別人不同，

我們主動的去接納，極有可能會死掉，

我所指的是「雙氧水事件」，我講完之後，可能會沒命。

那你想想，對比其他人，他當然不願意！

但，我選擇照說，說完之後，我面對結果，對吧？

我有沒有後悔呢？沒有！

所以，在這過程中，我與所有那些的旁觀者不同，

或者，他們最多只是做自認為最好的，

就是看到這件事情，認為日華也沒甚麼錯，

我身為牧師，在其他教會，但他都是正確的。

他們自己認為，他們這樣做，已覺得很厲害、很偉大了，

其他人亦覺得他們很偉大，「都不關你事，為甚麼你這樣做？你這樣很危險的。」

但你想想，他們這樣，就已自認為偉大，

那我呢？我們做的這一群人呢？

所以，原來在這個歷史中，許多過客留下這些美好的事情，

但，是否真的有人，願意擺上性命，去學每一樣事情呢？

好多人最多只是做個評論家而已，這已經是最多了！

甚至，只是給個中肯評論，已經覺得自己很偉大了。

你只需看網上那些的留言，就是如此。

他們自己覺得，有一個中肯評論，已經非常偉大，人人都要聽他們說。

但，現在要活，那就很瘋狂了！

甚至，活得時候，要放棄自己全部的利益，這個已要排第一！

繼而，加上（add）一個個步驟（step-by-step），就更加可怕，就是要放棄你自己那條命！

但，全部的每一點，都是聖經所教導，你要拿起這個似神精金般的性情。

而我們便看見，於這麼多年的過渡當中，我們即是如此。

原因，若歷史上，要有一群人掌管，神會在人類歷史當中，找出他們，

這群人將是最優質的、最像神的。
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為甚麼？大衛正是這個例子！

是合神心意的人，掌管神的子民；

那神創造的人類呢？又豈不會找合神心意的人呢？

如果大衛時代會尋找合神心意的人作掌管，難道全人類歷史不會嗎？

但要合神心意達至甚麼程度呢？那必然要比大衛優勝吧！

大衛是他們其中一位效法對象，但絕對不是全面的效法對象。

所以，一定要在歷史中累積，包括主耶穌都是他們要效法的對象。

如此，便能明白為何主耶穌第一次來是犧牲者，

第二次是一個王、是獅子，

原因，祂正是帶領我們於人類歷史中，成為統管者。
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用人類去統管人類歷史，在全人類歷史之中找回這班人，

而對能夠時空穿梭的神來說，當然一定能行了。

至少，藉西奈半島星圖可以確定，神絕對能夠將人任意帶到不同時空，

絕對能做到，並且曾經做過！

這就是於當中見到，為何用到這種級數？

因為裡面真的包含了很多東西，是神可以干預、能夠做到，且對祂來說更是已成事實！

絕非要尋找證據支援的理論，而是當我們一分享，便已經知道這是一個事實，

不用證明，因為我們根本正在分享證明。

文偉：

今天聽牧師分享後，有一個嶄新的想法，貫通一些早前的信息。

我們活在這個世界，我們用自己的 perspective（角度）去評價自己的人生，

即我們的生活或各方面的事情。

“Ready Player One”卻告訴我們，

其實 Oasis的創造者，不斷尋找一班能夠 qualified（合資格）的人，

去承繼 Oasis，去開始這班人真正的將來。

意即，對主角們來說，那將來並非由進入遊戲，開始遊戲並得到彩蛋。

這只是屬於遊戲 part 1的部份，part 2其實並沒有於電影中交代。

只是用了短短數十秒的情節，表達了以後的人不能再隨意進入遊戲，主角開始了對 Oasis的管理。

這便打開了我們對於人生的看法，

這樣看來，對很多人的一生，真正的價值，其實都不在這一個世代。

就如我們不會成為大衛王，去統治任何一個國家，我們不會做元首，

因為大衛有他成為王的時間，去度過他的數十年人生。

但我們沒有，因為我們會以另一個身份，就是全然掌管，去開始另一個遊戲。

如此理解的話，就是新婦必然會鐵杖轄管列國，

否則，弄出這麼多事，卻如“Ready Player One”的情節，

主角勝出，其他人便結束遊戲，這便很愚笨了。

日華牧師：

是的，而且明顯的是，新婦的 training course（訓練課程），

在歷代歷世以來，是早已 fix（制定）的了。

否則，不會有如此大量的共同信息，印證我們的 training course。
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但這 training course其實越見明顯，正是掌管現今身處這世界，

而非掌外星人、或其他星球去掘礦。

即，絕對以有人情味、有人性及神的形象底下，去成為我們將來的掌管。

但這個掌管，有甚麼比掌管全人類歷史更好？

換句話說，全人類歷史有的進程和變化，其實，還可以有很多變數。

顯然，現時我們所見，這些不可變的變數，正是「西奈半島星圖」等共同信息，

已 proven（證明）這是我們留下的腳蹤。

因為，很多人一生所經歷、遇見的事情，只要不記錄於聖經，仍能有著眾多的變化。

假如這都在聖經記錄，當我們掌管的時候，就更加容易。

這就如你所說，其實創造者對一群人，

那群人根本是 Part 1去 solve problem（解決問題），

然後，在裡面找到一位將來世界的統治者。

於解通謎題後，一切更是無可推諉！

難怪神以“Ready Player One”來印證我們，

最厲害的是，主角竟與Wind有關，這是多麼瘋狂！
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西緬：

這兩星期播出後，像是強迫我們相信，剛才提及的事情。

日華牧師：

是的，既然你說出來了，就被迫要相信，那種感覺，是你不能糟蹋這份心意。

當你越研究，就越能發覺，

第一，它驅使你一定要研究，並會 raise（增加）很多這類事情。

相對地，它讓你 raise up（帶出）問題，是絕對指向一個方向。

當你越研究，就越知道它指向的方向，導致你覺得，你不會糟蹋這份心意，

即你越知道，就越明白不可糟蹋這份心意。
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相對地，我們亦能看見，將來有甚麼元素，是我們需要 carry on（繼續進行）。

顯然，於分享完這些內容後，我們將會史無前例地出名、史無前例地復興！

就如我跟你在WeChat群組談及，別人理解我們，像是理解約瑟般，

他理解約瑟，正因約瑟能於七年豐年時，作出預備，

並教埃及預備，然後面對七年災年。

對比我們現時出名，是來自我們分享的 Bitcoin（比特幣），

即我們在豐年時預備，然後面對這七年災年。

如果由我們購入 Bitcoin那天起計算，至到上年，正好就是七年。

今年馬斯克提到，他希望自己於八年前購入 Bitcoin。
若他於今年提及八年前，那我們上年分享封城等信息，豈不正是七年。

約瑟之所以出名，不只因為他是約瑟這麼簡單，而是因為他懂得預備，

將來，全世界的來臨，最主要一定是 Bitcoin。
他們只要以中文搜尋 Bitcoin，怎樣都能查到我們教會，

還能找到我們多年前分享，而別人今時今日仍不懂的信息。

明顯地，我們今年會很出名、很成功，這亦是為何這星圖會出現的原因，

正是讓我們作好預備，知道自己將來的身份。

不僅這幾年及七年災年的豐盛和威猛，然後接著就下地獄，那是相當瘋狂！

我們為了更遠的將來，在這段時間面對的成功，

讓我們更要懂得做約瑟的身份，成為別人的答案，

使那些弟兄相認時，有個地方借糧。
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為何星圖不斷提醒我們今年，刻意提及今年？

顯然，是強調今年將要發生的事。

為何要用金牛？

其中一件事，就是以色列人在西乃山正是拜金牛，

沒錯，他們「轉了軚」（意指︰改了主意），

本來是跟從神的，跟著、跟著卻變節了，

真的，還妄想不死在曠野，也不行吧。對嗎？

但是，會否我們教會也出現這種人呢？

又或是，一直有聆聽我們教會信息的人，會有這種情況呢？

我可以肯定會有，隨時超過一半，未必在我們教會內部裡，會有超過一半，
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但小獅子，會佔了很大的百份比，

因為，他們身在福中不知福的人，仍是佔大多數。

但是，外面不是我們的會員，卻又聽我們信息的人，

尤其是剛剛才開始聽的人，必定超過一半完蛋，

我是指他們會拜金牛犢，就在今年發生。

因為，有些人真的會跟著我們買 Bitcoin，難道，他們過自己的生活，會依你嗎？

「傻子才會理你，買，我就會跟著你買；但怎樣用？我為甚麼要事奉神？！

現在我才剛開始要威起來，世界也隨時解禁讓我享受！」

但接下來，卻是七年荒年，之後，他們就真的完蛋了，

因為接下來的七年，按著約瑟的預言，是瘦牛，亦提到是瘦的麥子。

事實上，瘦牛甚至會吃掉之前的肥牛，

所以，能 pass（通過）的，就 pass，不能 pass（通過）的，就只有完蛋了，

全都會發生在這一段時間裡。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰「我會藉著神的話去除我每一絲的懷疑！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！感謝主！

～～完～～


